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ЕСТЬ КОНТАКТ

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
и «Единство ради прогресса» подписали
соглашение о взаимодействии.
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Олег Нилов: «Региональное
отделение партии — не скамейка запасных
и не клуб несогласных».

/04

ПОЗИЦИЯ

«Бочка дегтя с парой ложек меда».
Депутат Госдумы Оксана Дмитриева —
о бюджетной политике 2008–2010 гг.
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SOS /06
Маленький петербуржец как зеркало про/
блемы сохранения «человеческого капитала».

– Во время думских и пре�
зидентских выборов в
СМИ появилась масса
к о м п р о м е т и р у ю щ и х
«СПРАВЕДЛИВУЮ РОС�
СИЮ» материалов. Чем
вы это объясняете?

– Недопониманием цен�
ности конструктивной оп�
позиции для себя со сторо�
ны «Единой России». Они
слишком сильно уповают
на свою монополию. Боль�

Это утверждение прозвучало в одном из недавних интервью Сергея Миронова.
Лидер партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» высказывает свое видение причин
обострения кампании по дискредитации партии

4 апреля 2008 года директор
Международного Фонда канц�
лера А.М. Горчакова Влади�
мир Возненко вручил Сер�
гею Миронову Серебряную
медаль  имени выдающего
государственного деятеля и
дипломата России Александ�
ра Михайловича Горчакова.

За верное служение Отечеству

10 апреля 2008 года завер�
шила работу 4�я конферен�
ция РО ПП «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ: РОДИНА/ ПЕНСИО�
НЕРЫ/ ЖИЗНЬ» в г. Санкт�Пе�
тербурге.

онференция рассмотрела
вопрос «Об избрании де�

легатов на III съезд партии».
Исходя из нормы представи�
тельства, утвержденной реше�

Об избрании делегатов III съезда Полити,
ческой партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

7. Нилов О.А.
8. Пационко М.В.
9. Савелов В.А.
10. Спицнадель В.Б.
11. Шестаков В.Б.
12. Яковлев В.Д.
Решен также вопрос о по�

ездке на съезд в качестве при�
глашенных большой группы
представителей регионально�
го отделения: это председате�
ли Советов местных отделе�
ний, депутаты муниципаль�
ных Советов муниципальных
образований, руководители
программ и направлений,
другие активисты.

Съезд будет работать 25 ап�
реля 2008 года в Москве, в
Кремлевском Дворце съездов.
Желаем делегатам и участ!
никам съезда плодотворной
работы!

Уважаемые друзья!
Примите мои искренние и сердечные

поздравления с 63/й годовщиной Великой
Победы советского народа над фашистской
Германией!

Великая и сокрушительная Победа 
над фашизмом, доставшаяся нашему народу
ценой миллионов жизней, справедливо
делает этот праздник днем национальной
гордости за свою Отчизну!

Помня о подвиге наших отцов и дедов
в той страшной войне, мы должны быть
достойными их памяти, честно служить
России, верить в ее светлое будущее
и приближать его!

От всего сердца желаю вам крепкого
здоровья, мужества и оптимизма, твердости
духа, счастья и благополучия!

Ветеранам
Великой
Отечественной
войны,
моим землякам,
петербуржцам

шинство негативных публи�
каций инспирированы опре�
деленными партийными и
околоаналитическими круга�
ми в «Единой России». 90 %
того, что публиковалось, —
домыслы. Хотя у нас пробле�
мы действительно есть. На�
пример, на Ставрополье, где
крайизбирком считает для
себя возможным подвергать
ревизии итоги выборов го�
дичной давности. За послед�
ние восемь лет дело никогда
не доходило до пересмотра

итогов голосования. Это опас�
ный прецедент, и те, кто это
делает, совершают большую
государственную ошибку. Но
у меня есть основания пола�
гать, что у руководства «Еди�
ной России» в лице Бориса
Грызлова есть понимание того,
что этот путь ошибочный.

– А в Кремле, где партию ку�
рирует замглавы президен�
тской администрации Вла�
дислав Сурков, такое пони�
мание есть?

– Я не удивлюсь, если
кремлевское руководство
«Единой России» в ближай�
шем будущем будет еще более
персонифицировано на самом
высоком уровне.

– Вы имеете в виду, что на
предстоящем съезде «Единой
России» эту партию может
возглавить Владимир Путин?

– Мне кажется, что это воз�
можно. И я не вижу ничего тра�
гического в этом для «СПРА�
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ».

(Окончание на стр. 2)

Мы с вами еще не забыли важнейшее событие 2008 года,
которое будет определять нашу жизнь в течение ближай�
ших четырех, а может, и восьми лет, — выборы Президен�
та Российской Федерации.

торого марта 2008 года россияне, и я в том числе,
избрали главой государства — Президентом РФ
Дмитрия Анатольевича Медведева. Есть надежда,
что наша жизнь изменится к лучшему. И не на сло�
вах и полосах газет, а по ценам в магазинах, кото�
рые будут наконец соизмеримы с доходами про�

стых граждан. Такую надежду вселяет молодость избран�
ного Президента, который, надеемся, не обязан олигархам
своим высоким постом.

По первым же делам Дмитрия Анатольевича видим его
желание изменить ситуацию в стране к лучшему. А самое
главное, он понимает: чтобы государственная «машина»
функционировала нормально, должна быть «обратная
связь» между гражданами и государством. И чтобы чинов�
ники не творили глупости, прикрываясь именем Президен�
та. Самый последний, красноречивый пример — выборы
2 марта 2008 года.

Лучше меньше народу, да лучше
В канун голосования губернатор Петербурга В.И. Мат�

виенко заявила, что Дмитрий Анатольевич в своем родном
городе пользуется огромным уважением населения и горо�
жане окажут ему большую поддержку. Этой фразы оказа�
лось достаточно, чтобы чиновники все поняли.

В целях подъема явки на выборы стали произвольно со�
кращать списки избирателей. В итоге в нашем городе толь�
ко за один год, начиная с выборов депутатов Законодатель�
ного Собрания Санкт�Петербурга, число выборщиков
уменьшилось более чем на четыреста тысяч. Это тем более
удивительно, что в федеральных выборах участвуют все
граждане России, прибывшие в город, а не только жители
Петербурга. Ретивые составители списков избирателей со�
кращали жителей как по одиночке, так и целыми квартира�
ми, а на некоторых участках из списков пропали целые дома
с жителями. Жалоб в день выборов на такие оскорбитель�
ные ошибки от активных избирателей было много, но во
избежание скандалов всем «новеньким» бюллетени выда�
вали. Явка же избирателей, таким образом, поднялась, как
минимум, на 5–7 %.

Но кто�то посчитал, что этого может не хватить для «пол�
ного счастья». Поэтому стали распускать слухи о том, что в
день выборов на избирательных участках будут продавать
пирожки по рублю, бутерброды с рыбой и икрой по 5 руб�
лей, водку в розлив по 5–10 рублей за сто граммов, дешевое
пиво. В день голосования, чтобы лично убедиться в этом, я
обошел 10 избирательных участков в МО Автово и 4 участ�
ка в МО Нарвский округ. Пирожков по рублю я не видел,
так же как и бутербродов с рыбой и икрой по пять рублей.
Водку в розлив продавали по десятке…

На страже «здоровья»
Пацаном я думал, что чудеса происходят только в ночь

перед Рождеством. Между тем и в ночь подсчета голосов
на выборах Президента в здании, где расположились комис�
сии, творились удивительные вещи.

В ночь со 2�го на 3�е марта в здании администрации Ки�
ровского района работал Отдел здравоохранения, и все пред�
седатели участковых избирательных комиссий сразу направ�
лялись туда  — «лечиться». Документы по выборам несли не
в ТИК, как положено по закону, а тоже сначала к «врачам».

(Окончание на стр. 7)

О чем не хотелось бы
вспоминать
на инаугурации Президента
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РЕТРОСПЕКТИВА

Павел Солтан награжден
орденом «Золотой пеликан»

нием Центрального Совета
партии от 27 февраля 2008 г.
№ 1 ЦС, и согласно п. 5 ст. 25
Устава партии делегатами на
съезд избраны 12 человек:

1. Баженова И.Н.
2. Болдырев Г.В.
3. Дмитриева О.Г.
4. Драпеко Е.Г.
5. Каверина И.В.
6. Нарусова Л.Б.

аграда вручается за за�
слуги в укреплении рос�

сийской государственности
и верное служение Отече�
ству.

Торжественное вручение
состоялось в Представитель�
стве МИД РФ в Санкт�Пе�
тербурге на встрече с руково�

дителями консульских уч�
реждений.

Международный Фонд
канцлера А.М. Горчакова
действует в Санкт�Петер�
бурге с 1998 года и ставит
своими целями привлечение
внимания общественности,
органов власти, средств мас�
совой информации к возвра�
щению из забвения имен го�
сударственных деятелей,
восстановлению историче�
ской правды в освещении их
роли в строительстве рос�
сийской государственности.

Фонд содействует в рес�
таврации, реконструкции,
обустройстве мемориальных
мест, возведении памятных
знаков, связанных с именами
выдающихся россиян�госу�
дарственников.

По сообщениям
информагентств

Председатель Совета Федерации
Федерального Собрания РФ,

Председатель Политической партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:

РОДИНА/ ПЕНСИОНЕРЫ/ ЖИЗНЬ»
Сергей Миронов

16 апреля в Красном зале
Мариинского дворца состо�
ялось награждение орде�
ном «Золотой пеликан» за
«милосердие и душевную
щедрость» депутата ЗакСа
СПб, члена фракции «СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Павла
Солтана.

ручая награду, Председа�
тель правления  Союза

благотворительных органи�

Н
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заций «Гражданская соци�
альная инициатива» Алек�
сандр Сылко подчеркнул,
что за годы своей деятельно�
сти на социальном поприще
Павел Солтан снискал лю�
бовь и уважение огромного
количества людей, а его де�
путатская помощь благотво�
рительным и общественным
организациям в решении со�
циальных вопросов была и
остается неоценимой.

Павел Солтан уже являет�
ся обладателем приза «Золо�
той пеликан», учрежденного
в 1994 году. Лауреатам вру�
чается статуэтка «Щедрого
Пеликана» — символа бла�
гих дел — и диплом, в кото�
ром написано: «Стараясь о
счастье других, мы находим
свое собственное». 

Сергей Миронов:
«Поступать с нами,
как с врагами народа,
никому не позволят»
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ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Аналитика

(Окончание.
Начало на стр. 1)

Я абсолютно уверен, что с
руководством Администра�
ции Президента мы вырабо�
таем общие правила поведе�
ния. Знаковым было событие,
когда четыре партии выдви�
нули общего кандидата в Пре�
зиденты. Я не сомневаюсь, что
от самого высшего руковод�
ства партии, если это случит�
ся, поступит четкая вводная:
да, они наши оппоненты, но
это не значит, что их не долж�
но быть. И поступать с нами,
как с врагами народа, никому
не позволят.

— А вы видите Дмитрия
Медведева членом какой�
либо партии?

— Президент, с моей точки
зрения, должен быть беспар�
тийным. Может, это было бы
лучше и для премьера. Но я
понимаю, почему Владимир
Путин может возглавить
«Единую Россию». Он и в
ходе думских выборов ее
сильно почистил, и теперь эта
работа может продолжиться.

— А вы не боитесь, что в
этом случае внутри партии
начнутся такие же процес�
сы, как накануне думских

Сергей Миронов: «Поступать с нами,
как с врагами народа, никому не позволят»
ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА выборов, когда ваши же

партийцы призывали выйти
из «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ» дружными рядами и
поддержать «Единую Рос�
сию» во главе с Владими�
ром Путиным?

— Это были «засланные
казачки». Никаких крупных
противоречий или намека на
раскол ни в руководстве
партии, ни в ее региональных
отделениях не было. В Киро�
ве вместо трех тысяч реально
вышло три человека, а быв�
ший лидер исключен из
партии. Сейчас они призна�
лись, как это было срежисси�
ровано, кто уговаривал, а
иногда и угрожал. Членов на�
шей партии увольняют, воз�
буждают против них уголов�
ные дела.

— А как вы относитесь к
обвинениям лично в ваш
адрес по поводу того, что
вы как третье лицо в госу�
дарстве не защищаете сво�
их партийцев, которые под�
вергаются гонениям?

— Если вы имеете в виду
интервью Уткина (интервью
спикера ставропольского
ЗакСа Андрея Уткина, задер�
жанного по обвинению в пре�
вышении должностных пол�
номочий, депутату Госдумы

Александру Хинштейну было
опубликовано на сайте «Ком�
промат.ру». — «Ъ»), то он го�
ворит неправду. Но я с пони�
манием отношусь к этому.
Когда человеку грозит уго�
ловное преследование, он си�
дит в следственном изолято�
ре ФСБ в чужом городе (Ро�
стове), а интервью у него бе�
рет специфический, так ска�
жем, журналист, не то еще за�
поешь. Я даже не считаю нуж�
ным оправдываться. Те, кого
это реально коснулось, знают,
скольких я людей защитил и
скольким помог выйти из
трудных ситуаций.

— Если произойдут громкие
перемены в «Единой Рос�
сии», вам надо будет как�то
гарантировать своим рядо�
вым членам, что партия
продолжит существование.
Вы и ваши соратники встре�
чались с Владимиром Пути�
ным и Дмитрием Медведе�
вым. Вы получили какие�то
гарантии от двух президен�
тов, что партия будет суще�
ствовать?

— Нам никакие гарантии
не нужны. Они прекрасно по�
нимают, что России нужна
реальная многопартийность,
нужна мощная социалисти�
ческая партия, основанная не

на замшелом марксизме�ле�
нинизме и тем более стали�
низме, а современная. Сейчас
стабильность в стране обеспе�
чивает думское конституци�
онное большинство в лице
«Единой России», но жизнь
на этом не кончается. 25 апре�
ля наш съезд пройдет в Госу�
дарственном Кремлевском
дворце. Кто понимает, тот
оценит.

— Если руководители стра�
ны понимают, что стране
нужна многопартийность,
почему против оппозицион�
ных партий действуют сило�
выми методами?

— Научи дурака Богу мо�
литься, он и лоб расшибет.
И то, что происходит с нашей
партией, — из той же серии.
Раз Владимир Путин возгла�
вил список «Единой России»,
значит, тот, кто не с нами, тот
против нас, так они примерно
думают. Изживали прошлое,
а в головах большевизм ос�
тался. Дай им кожаные ту�
журки и маузеры — пойдут
рубить. Остался бы Касьянов
(экс�премьер Михаил Касья�
нов. — «Ъ») кандидатом в
президенты, получил бы свои
традиционные два процента.
И что? Правда, там был непо�
рядок с подписями.

— А вы верите, что у Андрея
Богданова все было так за�
мечательно с подписями?

— У Богданова было на�
много лучше. Он выполнял
чисто техническую функцию,
ему помогали собирать под�
писи и делали предваритель�
ную проверку.

— «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ» обещала вытеснить
коммунистов с левого флан�
га. Эта задача отменяется?

— Здоровые социал�демо�
кратические силы, которых
предостаточно в компартии, в
конечном итоге все равно бу�
дут у нас. Пускай это произой�
дет через десять лет. С рядо�
выми коммунистами мы лег�
ко находим общий язык. А вот
руководство в лице Геннадия
Андреевича Зюганова — это
вчерашний день.

— «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ» готовится к партийной
реформе. Чем она вызвана?

— Это не реформа. Прошло
полтора года после создания
партии. Прошла череда выбо�
ров — думские, региональ�
ные. Особенно характерны
последние. Наши оппоненты
били нас нашим же оружи�
ем — уставом. Громоздкость,
противоречивость позволяли
выискивать в нем блох. Мы

сделали «коктейль» из трех
уставов, и оказалось, что мно�
гие вещи нежизнеспособны.
В этой связи первое, что мы
делаем, упрощаем устав, упро�
щаем структуру, процедуру,
связанную с юридическим
оформлением. Были дискус�
сии и по названию. Мы соби�
рались убрать слова «роди�
на», «пенсионеры», «жизнь» и
добавить слово «социалисти�
ческая». Но потом решили не
менять эмблему, потому что
эти три слова очень хорошо в
нее вписываются. А раз мы
эмблему не меняем, может
быть, вообще ничего не ме�
нять? Дискуссии продолжа�
ются. Ну а поскольку будет
изменен устав, мы, естествен�
но, полностью переизберем
руководство партии.

— Набор руководящих ор�
ганов останется прежним?

— Будет выстроена более
четкая иерархия. Останется
лидер, первое лицо, а из кол�
легиальных органов — Цент�
ральный совет партии и Пре�
зидиум Центрального совета.

— А политбюро?
— Политбюро не будет.

Появится новая структура.
Но до съезда я не хотел бы об
этом говорить.

По материалам газеты
«Коммерсант»

Минувшим летом политиче�
ское крыло Федерации проф�
союзов, Межрегиональная
общественная организация
«Единство ради прогресса»
вела переговоры с несколь�
кими политическими партия�
ми. Самыми продолжитель�
ными они стали со вновь со�
зданной «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИЕЙ».  Итогом явилось
подписание лидером партии
С.М. Мироновым и председа�
телем организации «Единст�
во ради прогресса» С.П. Мак�
сименко Соглашения о вза�
имодействии.

развитие этого согла�
шения во время оче�
редного рабочего ви�
зита в город на Неве
спикер Совета Феде�

рации Федерального Собра�
ния России, лидер партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ» встретился с профсо�
юзным активом Санкт�Петер�
бурга и Ленинградской обла�
сти. Сергея Миронова встре�
чали Председатель Федера�
ции профсоюзов Санкт�Пе�
тербурга и Ленинградской об�
ласти Владимир Дербин и
Председатель Межрегиональ�
ной общественной организа�
ции «Единство ради прогрес�
са» Сергей Максименко.

Открывая встречу, Влади�
мир Дербин сказал, что в зале
находятся представители
Межрегиональной общест�
венной организации «Един�
ство ради прогресса», руково�
дители сорока членских орга�
низаций региональной Феде�
рации профсоюзов, предста�
вители аппарата Федерации,
руководители подведомст�
венных профсоюзам органи�
заций и профсоюзных СМИ,
победители конкурса «Проф�
лидер года». Лидер Феде�
рации рассказал о постоян�
ном взаимодействии профсо�
юзов города и области с орга�
нами законодательной влас�
ти, правоохранительными
структурами и органами со�
циальной защиты. Главное
значение, по мнению Влади�
мира Дербина, имеет тща�
тельная работа в трехсторон�
них комиссиях, где готовятся
тексты Трехсторонних согла�
шений между ЛФП, прави�
тельствами и объединени�
ями работодателей города и
области.

Поддерживая эту мысль,
Сергей Миронов сказал, что
в нынешних условиях интен�
сивно развивающейся эконо�
мики страны роль и место
профсоюзов в обществе пред�

ЕСТЬ КОНТАКТ

«Очень важно сверять часы с теми, кого напрямую
затрагивают решения власти, то есть с людьми труда»
Сергей Миронов встретился с профсоюзным активом Санкт�Петербурга и Ленинградской области

стоит освоить заново. Ведь на
протяжении всей своей сто�
летней истории профсоюзы
имели большое значение в
российском обществе. «По�
смотрев вашу экспозицию в
музее, лишний раз в этом убе�
дился». И сегодня главная за�
дача профсоюзов — защита

печить эффективное разви�
тие экономики, достойную
оплату труда, высокое качест�
во жизни трудящихся. Важ�
ными посредниками между
властью и работниками в
деле эффективного роста эко�
номики должны быть проф�
союзы.

—Лично я эту норму под�
держиваю. Самая главная
трудность в том, что на феде�
ральном уровне добиться это�
го можно, лишь изменив со�
ответствующее положение в
Конституции. А вы представ�
ляете, что каждая поправка —
это труднейшее сражение.
Тем не менее, по моим дан�
ным, почти в 25 регионах
местные законодательные со�
брания восстановили это пра�
во профсоюзов. Поэтому ду�
мается, что такому огромно�
му городу и очень крупной
профорганизации стоит за
это бороться. И прописать
это в вашем законе о проф�
союзах.

Герой Социалистического
Труда, председатель террито�
риальной организации проф�
союза работников текстиль�
ной и легкой промышленно�
сти Екатерина Демидова зада�
ла вопрос спикеру: поддержи�
вает ли он идею восстановле�
ния в России звания Герой
Труда? Миронов ответил, что
он, безусловно, за восстанов�
ление званий Мать�героиня и
Герой Труда. Вообще неверно,
безнравственно считать, что
стимулировать отличный са�
моотверженный труд можно
только деньгами.

Представитель профсою�
за Российской Академии
наук Игорь Пронин поднял
вопрос о бурном росте в
стране социального неравен�
ства. В этом Россия, как из�
вестно, уже обогнала почти
все развитые страны. Миро�
нов ответил, что здесь необ�
ходимо очень точно и взве�
шенно заново прописать ряд
положений законодатель�
ства. Кроме того, не соответ�
ствует сложившемуся рас�
слоению общества система
налогообложения. В ряде
стран действует серьезный
налог на роскошь. Но самое
главное, что у нас много го�
ворится о повышении зар�
плат и пенсий разным кате�
гориям граждан по разным
поводам и в разные сроки,
но отсутствует единая для
всей страны, строго просчи�
танная концепция зарплаты.
С ее помощью многие оче�
видные перекосы можно
было бы уже ликвидировать.

Председатель территори�
альной организации профсо�
юза «Торговое Единство» Ва�
лентина Пилипенко высказа�
ла тревогу по поводу незакон�
ных действий агентств по под�
бору персонала, создавших
проблему «заемного труда».

Это может привести к тому,
что многие тысячи работни�
ков могут оказаться не защи�
щенными от произвола рабо�
тодателей. Сергей Миронов
попросил представителей
петербургских профсоюзов
прислать ему толковую справ�
ку, чтобы можно было поста�
вить этот вопрос в масштабе
государства.

Естественно, было много
негодующих выступлений о
непродуманных уровнях
зарплаты в ряде отраслей.
Екатерина Слепнева, предсе�
датель обкома профсоюза
работников рыбного хозяй�
ства, привела такой пример:
директор существующего у
них училища получает 3 ты�
сячи рублей, а стул в магази�
не напротив стоит 4 тысячи.
Так определяют цену специ�
алистам в некоторых отрас�
лях. А председатель террито�
риальной организации проф�
союза авиаработников Зоя
Воронкова с тревогой заме�
тила, что не будет удивлена,
если вдруг самоликвидиру�
ются организации Росгидро�
метрологии: там зарплаты —
ниже некуда.

— У нас около 80 % предсе�
дателей первичных профор�
ганизаций являются неосво�

божденными работниками,
трудятся на своих рабочих
местах, и работодатель дела�
ет все, чтобы профсоюзный
лидер чувствовал, «кто в доме
хозяин», — об этом говорил
председатель профсоюза
строителей Георгий Пара.

По этому поводу спикер
поделился своими законода�
тельными инициативами,
либо уже инициированными,
либо находящимися в стадии
разработки. «Я внес поправку
в ст. 15 Закона о профсоюзах,
правах и гарантиях их де�
ятельности, чтобы дополнить
статью нормой о приеме
профсоюзных руководителей
в первоочередном порядке
работодателями и должност�
ными лицами исполнитель�
ной власти. Лидер профсою�
за должен быть принят сразу,
а сегодня его то и дело футбо�
лят, он не в состоянии неза�
медлительно донести опера�
тивно возникающие трудно�
сти либо нестыковки. Но со�
ветоваться с ним не хотят, и
волей�неволей дело доходит
до более серьезных событий.
До прямой конфронтации и
забастовки. И никто не жела�
ет задуматься, что вред от это�
го будет и для предприятия,
и для всей страны! Но зако�
ны у нас часто так закручены,
что добраться до истинного
смысла невозможно». Рас�
смотреть это предложение в
Госдуме нельзя, поскольку нет
положительной рекоменда�
ции из Правительства: оттуда
пришло отрицательное за�
ключение.

Вторая инициатива, с ко�
торой выступил Миронов,
тоже имеет непосредствен�
ное отношение к практике
деятельности профсоюзов.
Спикер обратил внимание,
что в законе о профсоюзах
есть норма, предусматрива�
ющая для нарушителей прав
профсоюза административ�
ную и уголовную ответствен�
ность. Но в Уголовном ко�
дексе начисто отсутствует
такая статья. Председатель
Совета Федерации подгото�
вил законопроект, где четко
расписано, кто и какое нака�
зание понесет за нарушение

В

«профсоюзных» статей зако�
на.

Когда же Миронов начал
рассказывать о третьей сво�
ей законодательной инициа�
тиве, по залу прошел гул
одобрения. Спикер говорил,
что хочет посоветоваться с
профсоюзными лидерами
относительно статьи 43 Тру�
дового кодекса. Ему уже по�
ступил ряд обращений пред�
седателей профкомов круп�
ных заводов с Урала, из Том�
ска, с Поволжья и других ре�
гионов. Ведь в ТК сказано,
что положения заключенно�
го колдоговора распростра�
няются на всех работников, а
не только на членов профсо�
юза. В письмах рассказыва�
ется, как из года в год десят�
ки активистов, все комиссии
профкома бьются за каждую
строку в коллективном дого�
воре. А какая�то группа лю�
дей находится в цехах, они
палец о палец не ударят, а все
завоеванные другими льго�
ты, денежные доплаты и про�
чие преимущества получают
на блюдечке с голубой кае�
мочкой. Миронов согласен с
авторами писем. Он расска�
зывает: «Я вношу предложе�
ние: там, где говорится, что
колдоговор распространяет�
ся на всех работников, доба�
вить: “если иное не преду�
смотрено в колдоговоре”.
Мне сейчас очень важна под�
держка петербургских проф�
союзов».

«Это наша принципиаль�
ная позиция, — сказал Влади�
мир Дербин. — Мы даже не
голосуем, а полностью под�
держиваем».

По итогам встречи сторо�
ны декларировали намерение
сотрудничать. «Мы обменя�
лись позициями и практиче�
ски по всем аспектам получи�
ли утвердительный ответ. Это
дает повод смотреть в буду�
щее с оптимизмом», — сказал
Владимир Дербин. Сергей
Миронов, в свою очередь, до�
бавил, что «очень важно све�
рять часы с теми, кого напря�
мую затрагивают решения вла�
сти, то есть с людьми труда».

Андрей ГЕРВАШ

У входа во Дворец труда Сергея МИРОНОВА встречали Председатель Федерации профсоюзов Санкт�Петербурга и Ленинградской области
Владимир ДЕРБИН (слева) и Председатель Межрегиональной общественной организации «Единство ради прогресса» Сергей МАКСИМЕНКО

Боевым профсоюзам Петербурга
и Ленинградской области —
с пожеланием успехов в борьбе
за правое дело человека труда!
Всегда можете рассчитывать
на поддержку Совета Федерации.

”СЕРГЕЙ МИРОНОВ —
В КНИГЕ ЗАПИСЕЙ ПОЧЕТНЫХ ГОСТЕЙ. 17.03.08

“

У нас много говорится о повышении
зарплат и пенсий разным категориям граж(
дан, но отсутствует единая
для всей страны, строго просчитанная
концепция зарплаты. С ее помощью многие
очевидные перекосы можно было бы
уже ликвидировать.

”СЕРГЕЙ МИРОНОВ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА ФЕДЕРАЦИИ, ЛИДЕР
ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: РОДИНА/ ПЕНСИОНЕРЫ/ ЖИЗНЬ»

“
экономических и социальных
прав работников. Это очень
важно, т. к. иначе невозмож�
но построить рыночную эко�
номику с цивилизованными
отношениями между работо�
дателями и наемными работ�
никами. Как Председатель
Совета Федерации, продол�
жал Миронов, я выступаю за
рыночную экономику, но
против рыночного общества,
где главным мерилом явля�
ются деньги и только деньги.
Сейчас требуется сформиро�
вать новый баланс сил и обес�

Сергей Миронов говорил о
вещах, близких и понятных
участникам встречи. Неуди�
вительно, что вопросы, кото�
рые были заданы спикеру
Совета Федерации, касались
наболевших тем профсою�
зов. О первой из них спросил
руководитель регионального
профсоюза работников на�
уки и народного образова�
ния Владимир Кузнецов:
«Как вы считаете, нужно ли
вернуться к праву профсою�
зов на законодательную ини�
циативу?»
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розить» или вовсе «умертвить». Причем указаниярозить» или вовсе «умертвить». Причем указаниярозить» или вовсе «умертвить». Причем указаниярозить» или вовсе «умертвить». Причем указаниярозить» или вовсе «умертвить». Причем указания
эти, похоже, исполняет даже руководство «Сэти, похоже, исполняет даже руководство «Сэти, похоже, исполняет даже руководство «Сэти, похоже, исполняет даже руководство «Сэти, похоже, исполняет даже руководство «СПРПРПРПРПРАВЕДCАВЕДCАВЕДCАВЕДCАВЕДC
ЛИВОЙ РОССИИЛИВОЙ РОССИИЛИВОЙ РОССИИЛИВОЙ РОССИИЛИВОЙ РОССИИ». Во всяком случае, партия уже три». Во всяком случае, партия уже три». Во всяком случае, партия уже три». Во всяком случае, партия уже три». Во всяком случае, партия уже три
месяца отсутствует в информационном поле, а еемесяца отсутствует в информационном поле, а еемесяца отсутствует в информационном поле, а еемесяца отсутствует в информационном поле, а еемесяца отсутствует в информационном поле, а ее
лидер Сергей Миронов не предпринимает ничеголидер Сергей Миронов не предпринимает ничеголидер Сергей Миронов не предпринимает ничеголидер Сергей Миронов не предпринимает ничеголидер Сергей Миронов не предпринимает ничего
для того, чтобы привлечь внимание к «Сдля того, чтобы привлечь внимание к «Сдля того, чтобы привлечь внимание к «Сдля того, чтобы привлечь внимание к «Сдля того, чтобы привлечь внимание к «СПРПРПРПРПРАВЕДЛИCАВЕДЛИCАВЕДЛИCАВЕДЛИCАВЕДЛИC
ВОЙ РОССИИВОЙ РОССИИВОЙ РОССИИВОЙ РОССИИВОЙ РОССИИ». Т». Т». Т». Т». Тем временем по целому ряду региоCем временем по целому ряду региоCем временем по целому ряду региоCем временем по целому ряду региоCем временем по целому ряду региоC
нов — Смоленскунов — Смоленскунов — Смоленскунов — Смоленскунов — Смоленску, Ставрополю, Ярославлю, Якутии, Ставрополю, Ярославлю, Якутии, Ставрополю, Ярославлю, Якутии, Ставрополю, Ярославлю, Якутии, Ставрополю, Ярославлю, Якутии
и даже Москве — прокатилась волна зачистоки даже Москве — прокатилась волна зачистоки даже Москве — прокатилась волна зачистоки даже Москве — прокатилась волна зачистоки даже Москве — прокатилась волна зачисток
«эсеров». Их снимают с выборов, но даже там, г«эсеров». Их снимают с выборов, но даже там, г«эсеров». Их снимают с выборов, но даже там, г«эсеров». Их снимают с выборов, но даже там, г«эсеров». Их снимают с выборов, но даже там, гдедедедеде
ууууудается победить, «эсеров» отстраняют от распредеCдается победить, «эсеров» отстраняют от распредеCдается победить, «эсеров» отстраняют от распредеCдается победить, «эсеров» отстраняют от распредеCдается победить, «эсеров» отстраняют от распредеC
ления мандатов через суления мандатов через суления мандатов через суления мандатов через суления мандатов через суд.д.д.д.д.

ИЗ ПЕРЕПИСКИ С ПОСЕТИТЕЛЯМИ БЛОГА

Сергей Миронов
открыл свой блог в «Живом
Журнале» sergej_mironov

Ничего уНичего уНичего уНичего уНичего удивительного в таких статьях нетдивительного в таких статьях нетдивительного в таких статьях нетдивительного в таких статьях нетдивительного в таких статьях нет.....
ВоCпервых, она заказная (сейчас в очередной и —ВоCпервых, она заказная (сейчас в очередной и —ВоCпервых, она заказная (сейчас в очередной и —ВоCпервых, она заказная (сейчас в очередной и —ВоCпервых, она заказная (сейчас в очередной и —
заранеезаранеезаранеезаранеезаранее — безуспешный раз идет спланированная— безуспешный раз идет спланированная— безуспешный раз идет спланированная— безуспешный раз идет спланированная— безуспешный раз идет спланированная
кампания по дискредитации «СР»). Целькампания по дискредитации «СР»). Целькампания по дискредитации «СР»). Целькампания по дискредитации «СР»). Целькампания по дискредитации «СР»). Цель — в связи— в связи— в связи— в связи— в связи
с избранием нового с избранием нового с избранием нового с избранием нового с избранием нового ПППППрезидента хотят очернить насрезидента хотят очернить насрезидента хотят очернить насрезидента хотят очернить насрезидента хотят очернить нас
в его гв его гв его гв его гв его глазах. ВоCвторых,лазах. ВоCвторых,лазах. ВоCвторых,лазах. ВоCвторых,лазах. ВоCвторых, 25.04 у нас бу25.04 у нас бу25.04 у нас бу25.04 у нас бу25.04 у нас будет III съезд,дет III съезд,дет III съезд,дет III съезд,дет III съезд,
поэтому такая активизация. ВCтретьих, никакихпоэтому такая активизация. ВCтретьих, никакихпоэтому такая активизация. ВCтретьих, никакихпоэтому такая активизация. ВCтретьих, никакихпоэтому такая активизация. ВCтретьих, никаких
указаний нет и не может быть, туказаний нет и не может быть, туказаний нет и не может быть, туказаний нет и не может быть, туказаний нет и не может быть, т. к. наша партия. к. наша партия. к. наша партия. к. наша партия. к. наша партия
создана снизусоздана снизусоздана снизусоздана снизусоздана снизу. И это вызывает злость, ненависть. И это вызывает злость, ненависть. И это вызывает злость, ненависть. И это вызывает злость, ненависть. И это вызывает злость, ненависть
известных кукловодов, которые и инспирируютизвестных кукловодов, которые и инспирируютизвестных кукловодов, которые и инспирируютизвестных кукловодов, которые и инспирируютизвестных кукловодов, которые и инспирируют
регулярно такие публикации. Не дождутся!регулярно такие публикации. Не дождутся!регулярно такие публикации. Не дождутся!регулярно такие публикации. Не дождутся!регулярно такие публикации. Не дождутся!
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Первая половина 2008 года
насыщена многими памят�
ными событиями в жизни
ветеранов, в жизни петер�
бургского отделения «СПРА�
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ»: 65�я
годовщина прорыва и
64�я годовщина полного
освобождения Ленинграда
от фашистской блокады;
День защитника Отечества;
Международный женский
день; Международный день
освобождения узников
фашистских концлагерей;
День Победы, День памяти
жертв войны… Каждая из
перечисленных дат ознаме�
нована памятью о героях,
возложением цветов к
могилам и монументам.
Но главное — конкретными
делами в помощь нашим
старикам.

етераны знают, что по
инициативе С.М. Ми�
ронова жители бло�
кадного Ленинграда
стали получать вто�
рую пенсию по ин�

валидности. На январской
встрече бывших юных участ�
ников героической обороны
Ленинграда каждый получил
от С.М. Миронова памятный
подарок — книгу «Стояли как
солдаты (блокада, дети, Ле�
нинград)».

Вместе с ветеранами члены
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» возложили цветы
к могилам ленинградцев, по�
гибших в годы блокады, на
мемориальных Пискаревском
и Серафимовском кладби�
щах, к монументу на площа�
ди Победы, ко многим памят�
никам на легендарной Доро�
ге жизни, над которой уже
третий год шефствует партия
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ».

На средства партии отре�
монтированы и благоустрое�
ны памятники «Цветок жиз�
ни», «Балтийские крылья»,
«Катюша», «Ленинградский
узел связи “Тройка�1”», Ири�
новское братское кладбище.
Ветераны знают, что это сде�
лано партией «СПРАВЕД�

В  России реализуется на�
циональный проект «До�
ступное жилье». Одна из
декларируемых целей —
обеспечение жильем моло�
дых семей. Правитель�
ством разработан ряд мер,
направленных преимуще�
ственно на стимулирование
ипотечного кредитования.
Однако такие меры зачас�
тую приводят к обратному
эффекту — росту цен на жи�
лье, что делает перспективу
приобретения квартиры
или дома молодой семьей
еще более отдаленной.

молодежном крыле пар�
тии «СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ» убеждены: одной
из главных задач программы
должен быть поиск форм ко�
операции молодых семей с
целью совместного строи�
тельства жилья без различ�
ных инвестиционных и кре�
дитных схем. Рыночных ме�
тодов для того, чтобы заста�
вить инвесторов продавать
квартиры дешевле, не сущест�
вует, поэтому главная задача,
как сообщает веб�сайт «По�
беды», — объединиться, что�
бы избежать их услуг. Пред�
ставители различных поли�
тических сил и обществен�
ных организаций объединя�
ются в рамках молодежного
Общероссийского движения
за свободу и социальную спра�
ведливость «Победа» с целью
реализации на базе нацпроек�
та «Доступное жилье» экспе�
риментального проекта «Мо�
лодежный город».

Ее знают школьники и воен�
ные, ее знают в многодет�
ных семьях и в детских до�
мах Петербурга, в город�
ских и сельских библиоте�
ках, в школах… Президент
благотворительного Фонда
«Мир книжной культуры»
Вера Николаевна Стоминок
давно и с упоением занима�
ется пропагандой книги.

НИКТО НЕ ЗАБЫТ, НИЧТО НЕ ЗАБЫТО

9 апреля в зале Дворца культуры им. Газа состоялся
торжественный вечер представителей общественных
организаций бывших узников фашистской неволи.
В мероприятии приняли участие более тысячи членов
Санкт�Петербургской общественной организации быв�
ших малолетних узников фашистских концлагерей, от�
мечающей в эти дни свое 20�летие.

Память не должна зарастать бурьяном
Внимание к ветеранам и справедливое решение их проблем

ЛИВАЯ РОССИЯ», и благо�
дарят за это.

Только что, в апреле, завер�
шились торжества по случаю
Международного Дня осво�
бождения узников фашист�
ских концлагерей. В привет�
ствии Председателя Совета
Федерации, лидера партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ» С.М. Миронова гово�
рится: «Мы гордимся стойко�
стью и мужеством, которые
вы достойно пронесли через
всю свою жизнь. Вы внесли
свой бесценный вклад в вос�
питание подрастающего по�
коления, в развитие и процве�
тание нашей страны. Прошли
годы, и сегодня многие из вас
нуждаются в поддержке, в
простом человеческом внима�
нии и участии. Мы понимаем
это и принимаем меры для

Непокоренные

обеспечения правовой и соци�
альной защищенности быв�
ших узников фашистской не�
воли».

Сегодня в Санкт�Петер�
бурге проживают около 20
тысяч бывших малолетних
узников фашистских концла�
герей. 20 лет назад они объ�
единились в общественную
организацию. Свой юбилей
эта организация отметила на�
кануне Международного дня
освобождения узников фашист�
ских концлагерей во Дворце
культуры им. Газа. Финансо�
вую поддержку в проведении
юбилея бывшие малолетние
узники получили от петер�
бургского отделения партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ». На средства, выде�
ленные партией, были из�
готовлены и вручены участ�
никам встречи юбилейные
медали.

На торжественных прие�
мах бывших узников фашист�
ских концлагерей в Законода�
тельном cобрании Санкт�Пе�
тербурга, во Дворце культуры
им. С.М. Кирова из уст вете�
ранов прозвучали теплые сло�
ва благодарности в адрес
С.М. Миронова, в адрес
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» — за постоянное
внимание, за законодатель�
ные инициативы, включая
предложение о второй пен�
сии, направленные на улуч�
шение социального положе�
ния тех, кто в годы войны от�
стоял страну, тех, кто, несмот�
ря на выпавшие на их долю
испытания нечеловеческими
условиями жизни, пытками,
страданиями, сохранили вы�
сокие человеческие каче�
ства — любовь к Родине, чело�
веколюбие и гуманизм.

Скоро наша страна, весь
цивилизованный мир отметят
63�ю годовщину Великой По�
беды советского народа над
фашистской Германией.
9 Мая — праздник со слезами
на глазах. Мы вспомним тех,
кто не дожил до Дня Победы,
и будем стремиться к тому,
чтобы ныне здравствующие
участники и живые свидетели
событий 1941–1945 годов как
можно скорее получили все
необходимые условия для
нормальной жизни, чтобы па�
мятники на Зеленом поясе
Славы, на Дороге жизни не
зарастали бурьяном. Пусть
дети, внуки и правнуки геро�
ев минувшей войны никогда
не станут Иванами, не помня�
щими родства.

Валерий НИКОЛАЕВ

У этих людей симпатии взаимны. Заместитель руководителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме
Оксана Дмитриева с защитницами города�героя Ленинграда на Дороге жизни. Сентябрь 2007 года
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Пискаревское мемориальное кладбище. Возложение венков к могилам ленинград�
цев, погибших в годы блокады, делегацией «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ». Январь 2008 г.

риветствие, направленное в адрес организации Пред�
седателем Совета Федерации Федерального Собра�

ния РФ, Председателем Политической партии «СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: РОДИНА/ ПЕНСИОНЕРЫ/
ЖИЗНЬ» Сергеем Мироновым, зачитал советник Пред�
седателя Совета Фе�
дерации В.Н. Селива�
нов. На торжествен�
ном мероприятии
были оглашены зако�
нотворческие инициа�
тивы Политической
партии «СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ»,
направленные на
социальную защиту
этой категории воен�
ного поколения. В
число законопроек�
тов, направленных на
рассмотрение Госду�
мы нового состава,
фракция «СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ» включила и такой: «Предусмотреть
право получения второй пенсии для участников ВОВ, жи�
телей блокадного Ленинграда (не имеющих инвалидности),
бывших узников концлагерей, тружеников тыла и ветера�
нов последнего военного призыва».

При финансовой под�
держке регионального
отделения Политической
партии «СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ» были
изготовлены памятные
медали в честь юбилея
Санкт�Петербургской
общественной организа�
ции бывших малолетних
узников концлагерей. На
лицевой стороне медали
выгравирован символ
организации, на оборот�
ной — только одно слово:
«Непокоренному».

Соб. инф.

В апреле весь цивилизованный
мир отмечает Международный
день освобождения узников
фашистских концлагерей

Жилье без жулья
СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ДЕЙСТВИИ

Основное содержание про�
екта: создание молодыми
семьями жилищно�строи�
тельного кооператива, кото�
рый, получив от государства
земельный участок и долго�
срочный кредит на строи�
тельство инженерных сетей,
построит поселок индивиду�
альных домостроений для
молодых людей в возрасте
до 35 лет, состоящих в браке
более одного года. В проекте
отсутствуют инвесторы или
другие «выгодоприобретате�
ли». Молодая семья вносит
средства в ЖСК и получает
дом по его строительной себе�
стоимости, что, по  предвари�
тельным расчетам, будет при�
мерно в 2–2,5 раза ниже ры�
ночной цены.

Молодые справороссы
убеждены, что при наличии
политической воли со сто�
роны государства проект бу�
дет успешно реализован и
может быть взят на вооруже�
ние инициативными группа�
ми молодежи по всей стране.
Проект «Молодежный го�
род» уже поддержан руко�
водителями партии «СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»,
а также многочисленными
молодежными движениями
России. Состав инициатив�
ной группы является откры�
тым. Вступление в нее пред�
ставителей других молодеж�
ных организаций и движений
приветствуется.

Соб. инф.

ПРОВЕДЕН СОЦИОЛОГИЧЕСКИЙ ОПРОС МОЛОДЕЖИ ПЕТЕРБУРГА
С 19 по 21 апреля активистами молодеж(
ного Общероссийского движения
за свободу и социальную справедливость
«Победа» был проведен социологический
опрос молодежи Петербурга на  тему
«Доступное жилье для молодежи». В ходе
исследования были получены ответы
более 10 000 старшеклассников, студен(
тов, других молодых жителей нашего
города. Респондентам задавались вопро(
сы, касающиеся деятельности правитель(
ства города в сфере улучшения жилищных
условий молодежи, были также получены

сведения о приемлемой цене жилья,
предпочтениях относительно его вида,
форм кредитования и форм помощи
от государства, удовлетворенности
молодых людей существующей ситуацией
в области строительства и помощи госу(
дарства в приобретении жилья для
молодых семей.
В настоящее время активисты молодеж(
ного Общероссийского движения
за свободу и социальную справедливость
«Победа» (на снимке) ведут обработку
анкет.

Служение книге?
Служение людям!

проведет ряд мероприятий
совместно с общественной
организацией ленинградских
ветеранов, проведет ставшую
традиционной церемонию
поздравления ветеранов на
крейсере «Аврора».

2008�й объявлен Годом се�
мьи, и Фонд «Мир книжной
культуры» провел  и еще про�
ведет несколько тематиче�
ских акций. Через Ассоциа�
цию «Петербургская много�
детная семья» для библиоте�
чек в многодетных семьях
будут переданы книги в сере�
дине мая. В ноябре, в День
матери, книги получат много�
детные семьи Ленинградской
области. В течение всего года
будут проходить акции по пе�
редаче книг в библиотеки дет�
ских домов Петербурга и об�
ласти. Также в течение года
будут пополняться районные
библиотеки Петербурга, сель�
ские и детские библиотеки Ле�
нинградской области. На все
эти мероприятия будет потра�
чено более 4,5 млн рублей.
Для школьных библиотек го�
рода и области запланирова�
на отдельная масштабная ак�
ция Фонда «Книги — школь�
ным библиотекам», в рамках
которой школы получат кни�
ги петербургских авторов на
общую сумму 2 млн рублей.

Но благотворительность,
как известно, меряется не
только деньгами и даже не
объемом переданных в дар

благ. Благотворительность —
это в первую очередь душев�
ная забота и участие в судьбе
тех, кому ты делаешь добро.
Именно поэтому Фонд «Мир
книжной культуры» всячески
поддерживает проведение
различных творческих кон�
курсов, в частности музы�
кальных: II Международного
конкурса юных вокалистов,
который состоится в июне, и
сентябрьского Международ�
ного конкурса теноров памя�
ти Лучано Паваротти…

Александр АСТАФЬЕВ

аз и навсегда связав себя
деловыми и человечески�

ми узами с Председателем Со�
вета Федерации, лидером
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» Сергеем Мироно�
вым, под патронатом которо�
го работает Фонд, Вера Нико�
лаевна уже несколько лет с
успехом занимается таким
важным благотворительным
делом, как распространение
литературы.

В 2007 году во время Рож�
дественских праздников
Фонд передал книги в храм
Христа Спасителя в Москве и
в петербургский Дворец твор�
чества юных. Уже два года
подряд в конце февраля, ког�
да отмечается День защитни�
ка Отечества, Фонд передает
книги курсантам и ветеранам.

Особо выделяются Фон�
дом мероприятия, посвящен�
ные блокадным памятным
датам и, конечно же, 9 Мая.
Так, в нынешнем году в пред�
дверии Дня Победы Фонд
передаст книги Центральной
военно�морской библиотеке,

В

Вера Николаевна Стоми�
нок и начальник Цент�
ральной военно�морской
библиотеки Александр
Матьяш во время церемо�
нии передачи библиотеке
45 альбомов об истории
российского флота

В
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На средства партии отремонтированы
и благоустроены памятники «Цветок жизни»,
«Балтийские крылья», «Катюша», «Ленинградский

узел связи “Тройка(1”», Ириновское братское кладбище.
Ветераны знают, что это сделано партией
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», и благодарят за это”.

“

Мы будем стремиться к тому,
чтобы памятники на Зеленом
поясе Славы, на Дороге жизни

не зарастали бурьяном. Пусть дети,
внуки и правнуки героев минувшей
войны никогда не станут Иванами,

не помнящими родства”.

“
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Помните французский
фильм «Амели», там был та�
кой странный, но мудрый
художник, никогда не выхо�
дивший из дому, потому что
у него были очень хрупкие
кости. Его еще называли
«стеклянным человеком».
Так вот эту генетическую
болезнь, характеризующу�
юся повышенной ломко�
стью костей, называют «не�
совершенный остеогенез».
Поражает она одного чело�
века из 15 тысяч. Это наи�
более часто встречающее�
ся генетическое заболева�
ние. В Петербурге его не
лечат. Об этом теперь зна�
ют учительница Ольга Кана�
шева и ее крохотный сы�
нишка Мишутка.

еще она знает, что
люди, отмеченные
данным недугом, как
правило, талантли�
вы, обладают неза�
урядным интеллек�

том и сильными лидерскими
качествами, что подтвержде�
но многолетними наблюдени�
ями. И своего «хрупкого»
Мишутку дружная семья Ка�
нашевых любит безмерно и
намерена бороться за его здо�
ровье.

Мать и депутат
– О том, что у малыша та�

кие проблемы со здоровьем,
я узнал из письма его мамы, —
рассказывает депутат Законо�
дательного Собрания Санкт�
Петербурга Анатолий Косте�
рев. — Его мне передали мои
коллеги по прошлой работе —
депутаты муниципального
образования № 72 Фрунзен�
ского района.

Тронуло меня это письмо
чрезвычайно. Простая петер�
бургская семья: мама — учи�
тельница начальных классов,
в школе 22 года отработала,
отец — рабочий, старшей до�
чери 13 лет. Живут, понятно,
не шикуют. Второй ребенок —
долгожданный, и такое несча�

Алое полотнище с надписью золотом «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» взметнулось над самой высокой точкой Евро�
пы вместе с флагами России и Кабардино�Балкарии.
Тем самым были ознаменованы две исторические
даты: первая годовщина новой партии, появившейся на
политической карте страны, и 180�летие добровольно�
го вхождения Кабардино�Балкарии в состав России.

августе 2007�го группа кронштадтских альпинистов под
руководством Юрия Борзенца совершила очередной

штурм Эльбруса, приуроченный к первой годовщине созда�
ния Кронштадтского пожарно�спасательного отряда и по�
священный почетным гражданам Кронштадта.

Накануне восхождения к Ю.А. Борзенцу как к опытно�
му альпинисту, многократно побывавшему на вершине и
имеющему много друзей среди балкарцев, обратились чле�
ны Совета старейшин балкарского народа, представители
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», с просьбой в озна�
менование важных исторических дат поднять на главную
вершину Европы флаги Балкарии и России, а также флаг
Политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ».
И кронштадтские альпинисты сделали это!

…Сегодня среди всевозможных альпинистских наград
красуется у ребят Грамота народного уважения, которой их
удостоил Совет старейшин балкарского народа.

www.spb.spravedlivo.ru

ХРОНИКА СОБЫТИЙ

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
на Эльбрусе

«Россия, вперед!»
3 марта в Санкт�Петербурге, на Исаакиевской площа�
ди, состоялся митинг�концерт «Россия, вперед!». Посвя�
щалось мероприятие победе Дмитрия Медведева на
выборах Президента Российской Федерации.

митинге победителей приняли участие представители
политических партий, выдвинувших кандидатуру Дмит�

рия Медведева на пост Президента России, депутаты Гос�
думы и Законодательного собрания Петербурга, предста�
вители Ленинградского военного округа, Федерации проф�
союзов Петербурга и Ленобласти.

На митинге прозвучали слова благодарности всем, кто
отдал свой голос за Дмитрия Медведева, кто наделил его
полномочиями возглавлять наше государство, заботиться
о его сохранении и процветании его граждан. «Выбирая
Президента, мы выбираем будущее наших детей, — звуча�
ло с трибуны. — Мы все хотим, чтобы они жили в мире, со�
гласии и достатке».

Депутат ЗакСа Петербурга, член партии «СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ» Павел Солтан отметил: «Вчера мы про�
голосовали за стабильное развитие нашей страны. Наша
партия поддержала Дмитрия Медведева — человека, соче�
тающего в себе такие качества, как профессионализм и по�
рядочность».

Победителей поддержали известные петербургские ар�
тисты. Несмотря на некомфортную погоду, митинг собрал
более трех тысяч участников — членов общественных и мо�
лодежных организаций, а также простых петербуржцев.

По материалам информагентств

SOS

Хрустальное достояние России
В фокусе «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»

стье на его маленькую голову
свалилось!

У меня самого двое детей,
и я понимаю, что такое волне�
ние за здоровье ребенка. Мы с
моей помощницей сразу кину�
лись звонить Ольге Алексеев�
не, узнать, чем ей можно по�
мочь. Выяснили, что в Москве
лечением таких детей занима�
ется Американский медицин�
ский центр. 23 апреля Мишут�
ка с мамой отправится туда на
первое обследование. Лечение
дорогое, один курс стоит 60
тысяч рублей, а таких курсов
может понадобиться несколь�
ко в зависимости от сложно�
сти течения болезни.

Нужны
программы
помощи
Заведующая Центром дет�

ской костной патологии Аме�
риканского медицинского
центра профессор Наталья
Белова лечением детей с дан�
ной патологией занимается
более 20 лет:

– Я очень рада, что депутат
так быстро откликнулся и
принял такое участие в жизни

этого малыша. Я очень бы хо�
тела, чтобы на данную пробле�
му обратили внимание. Если
уж в Петербурге негде лечить
таких детей, что тогда гово�
рить о глубинке. Московских
больниц на всех малышей,
нуждающихся в квалифици�
рованной медицинской помо�
щи, не хватит. В нашем центре
очередь из пациентов. Через
благотворительные фонды мы
изыскиваем спонсорскую по�
мощь — ведь невозможно у
родителей деток с такими
сложными заболеваниями
требовать деньги за лечение.
Я считаю, что в стране долж�
на быть программа помощи
детям, больным несовершен�
ным остеогенезом.

Кости скелета у них на�
столько хрупкие, что перелом
может произойти даже под

тяжестью одеяла. И чем рань�
ше начнется лечение, тем луч�
ше будут его результаты. Та�
ким детям нужны и оплата
лечения, и система реабилита�
ции, для того чтобы ребенок
был нормально интегрирован
в общество.

А пока семьи больных де�
тишек сталкиваются со сплош�
ными трудностями. Напри�
мер, им не всегда удается
оформить инвалидность. За�
болевание редкое и не занесе�
но в общий реестр диагнозов,
дающих право на инвалид�
ность. Лекарство, которое им
требуется — «памидронат», не
входит в систему бесплатно�
го обеспечения лекарствами
для инвалидов с этим заболе�
ванием.

По своему опыту могу ска�
зать, что все мои пациенты,

все до одного, люди неорди�
нарные, разносторонне ода�
ренные. Но, правда, и харак�
тер у них сложный — очень
сильны лидерские качества.
Зато мамы могут быть увере�
ны, что их дети многого в жиз�
ни добьются.

В мире сильно сообщество
людей — носителей диагноза
«несовершенный остеогенез».
Они объединяются, чтобы
помогать жить друг другу.
Мои пациенты и их родители
тоже решили создать такое
сообщество у нас, в России.
Его уже удалось зарегистри�
ровать под названием «Хруп�
кие дети России».

Мишутку мы, конечно,
примем. Ему около пяти ме�
сяцев, он успеет вовремя на�
чать курс. Это уже третий ре�
бенок из Петербурга, который
пройдет у нас лечение.

«Ни за какие
тысячи я тебя
не отдам!»
Ольга кормит из бутылоч�

ки молочной смесью серьез�
ного Мишутку. Из�за тревол�
нений у мамы на втором ме�
сяце пропало молоко. Ольга
улыбается сыну:

– Я слышала, что некото�
рые родители отказываются
от таких детей, да что там от
больных — здоровых малю�
ток в больницах оставляют!
Не понимаю, что с нами про�
исходит. Дети — это такое
чудо! Я своего Мишутку ни за
какие тысячи никому не от�
дам! Буду за него бороться.

– Вот мы говорим — слож�
ная демографическая ситуа�
ция, Год семьи, акции какие�
то проводим, — рассуждает
Анатолий Костерев. — Вы по�
смотрите на эту маму, на эту
семью, какой замечательный
нравственный пример, какое
правильное отношение к
жизни, к детям! Им надо по�
могать, государство должно
взять на себя заботу о таких
семьях. Это очень непра�

вильно, что мамы остаются
один на один с тяжелой бо�
лезнью малыша.

Я уже обратился к предсе�
дателю Комиссии по здраво�
охранению петербургского
ЗакСа Олегу Сергееву, мы бу�
дем ходатайствовать, чтобы
Комитет по труду и социаль�
ной защите населения выдал
семье Канашевых средства по
статье «экстренная соци�
альная помощь». Что может
быть экстреннее этого случая
с маленьким Мишей!

Дети —
будущее России
– Для каждого нормально�

го человека семья и дети яв�
ляются основным стимулом
самореализации и подлин�
ным источником радости и
счастья, — отметил лидер
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ», Председатель
Совета Федерации Сергей
Миронов в своем интервью
газете «Московский комсомо�
лец» в ноябре 2007 года. —
Поэтому государству следует
постоянно наращивать пря�
мую материальную поддерж�
ку семей с детьми, увеличи�
вать детские и родительские
пособия. Надо создавать бла�
гоприятные условия для рож�
дения и воспитания детей ра�
ботающим женщинам.

С моей точки зрения, зако�
нопроект о «материнском ка�
питале» в его нынешнем виде
требует добавления. Я ду�
маю, что надо предусмотреть
четвертое направление рас�
ходования средств «мате�
ринского капитала» — на ле�
чение детей. Самое дорогое
для каждой матери — здоро�
вье и жизнь ее ребенка. По�
этому родители должны
иметь возможность из
средств «материнского капи�
тала» оплатить лечение сво�
его ребенка, в случае если
диагностировано серьезное
заболевание и требуется до�
рогостоящее лечение.

Инга ВОРОНОВА

«Закон о «материнском капитале» требует
добавления. Я думаю, что надо
предусмотреть четвертое направление
расходования средств «материнского
капитала» — на лечение детей.

“
” СЕРГЕЙ МИРОНОВ, ЛИДЕР ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:

РОДИНА/ ПЕНСИОНЕРЫ/ ЖИЗНЬ»

Так называется проводи�
мый уже в четвертый раз
под патронатом Председа�
теля Совета Федерации,
лидера «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ» С.М. Миронова ре�
гиональный открытый кон�
курс детского и юношеско�
го художественного творче�
ства Санкт�Петербурга и Ле�
нинградской области.

олотые купола храмов,
багровая осень в Лет�
нем саду, город Пуш�
кина и Достоевского,
добрые семейные сю�
жеты — таков мир, от�

раженный в детских работах…
Авторы полотен — дети и

подростки в возрасте от 6 до
17 лет: учащиеся лицеев, об�
щеобразовательных и ху�
дожественных школ, воспи�
танники детских домов, под�
ростковых исправительных
учреждений.

– Основная цель конкур�
са, — сказал председатель жюри,
советник Председателя Совета
Федерации ФС России Сергей
Паничкин, — способствовать
дальнейшему развитию дет�
ского художественного твор�
чества, формированию у детей

Санкт�Петербургский Социально�реабилитационный
центр «Вера» для несовершеннолетних детей принимал
гостей из «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» — активистов моло�
дежного крыла партии «Жизнь Молодая».

есколько коробок с одеждой для ребятишек, которая сы�
рой и холодной весной никогда не бывает лишней, акти�

висты и сторонники партии собирали в течение двух месяцев.
Название акции, в которую ребята вложили и средства и, не
побоимся сказать, душу, воспринималось почти буквально:
«Подарим детям частичку тепла».

Гуманитарная помощь была с благодарностью принята ру�
ководством учреждения, с которым молодые справороссы
встречаются не впервые: мероприятие, проведенное в Адми�
ралтейском районе, — лишь один из эпизодов большой и пла�
номерной благотворительной работы, которую ведут в рам�
ках Года семьи активисты молодежного движения «Жизнь Мо�
лодая» под руководством своего лидера Ольги Литвиненко.

Дружеские контакты между молодыми активистами
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» и коллективами детских вос�
питательных учреждений крепнут и, несомненно, приносят
удовлетворение всем участникам делового сотрудничества.

СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ДЕЙСТВИИ

«Россия — мой дом, моя жизнь»
чувства сопричастности к жиз�
ни своей страны.

В приветственном слове
Сергея Миронова, с которым
выступил депутат ЗакСа
СПб, представитель фракции
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ» Павел Солтан, сказано:
«Каждую весну в городе на
Неве происходит яркое, неза�
бываемое событие, в котором
принимают участие сотни,
тысячи детей разных возрас�
тов, их педагоги и родители.
Уверен, что художественный
конкурс и, конечно же, вы�
ставка… стали для всех нас ра�
достным праздником, кото�
рый надолго останется с нами.
От всей души поздравляю по�
бедителей конкурса и желаю
всем его участникам и органи�
заторам дальнейших творче�
ских успехов».

143 юных художника стали
победителями и лауреатами
конкурса, им вручены дипло�
мы и ценные подарки. Возмож�
но, через несколько лет для
кого�то из них диплом победи�
теля или лауреата конкурса
«РОССИЯ — МОЙ ДОМ,
МОЯ ЖИЗНЬ» станет  путев�
кой во взрослую жизнь.

Наталья Лаврентьева, 17 лет. «Прогулка на катере
по каналам». Холст, масло. СПГАХЛ им. Б.В. Иогансона

А

Воспитание природой

З

«Подарим детям частичку тепла»

Вот уже почти два года при поддержке регионального
отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» успешно
реализуется проект «Экофото против наркомании».

Студенческая молодежь, входящая в молодежное кры�
ло «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ», отличается энтузиазмом
и инициативностью.

уховность, толерантность, здоровый образ жизни — вот
то, к чему они стремятся в своей работе с членами моло�

дежного интернационального клуба. Недавно члены интер�
клуба — активисты молодежного движения «Жизнь Моло�
дая» (молодежное крыло «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ») — посетили Государственный Эрмитаж. Ребятам
было предложено ознакомиться с произведениями искус�
ства и памятниками мировой культуры.

Наибольший интерес у них вызвала русская культура, тем
более что собрание Русского отдела Эрмитажа насчитыва�
ет свыше 300 тысяч экспонатов, отражающих тысячелетнюю
историю России. Естественно, что крупнейший музей мира
не оставил молодых людей равнодушными, расширил их
представление о России.

Знакомство
с русским искусством

роект подразумевает подключение ребят, интересую�
щихся изучением природы, к участию во «взрослых» вы�

ставках экологических фотографий «Экофото», а также к
созданию фотодокументального архива природы Северо�
Запада.

Юные фотоэкологи уже участвовали в двадцати с лиш�
ним культурных программах, сопровождавших самые пре�
стижные выставки и форумы в «ЛенЭКСПО», СКК, Боль�
шом Манеже.

При поддержке регионального отделения партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» и аппарата Председателя
Совета Федерации С.М. Миронова учреждена и начала
свою работу первая в регионе (если не в России!) детско�
юношеская галерея экологической фотографии «Школьное
Экофото».

Большой успех экспозиции ребят, участников проекта
«Экофото против наркомании», выставленной в феврале
этого года в интерьерах Северо�Западной Академии госу�
дарственной службы, подсказал руководству академии идею
проведения совместно с НВО «Биоцентр» и региональным
отделением партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» кон�
курса «Экофото — образ жизни!».
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Победой закончилось противостояние жителей Василь�
евского острова Петербурга, защищавших свой двор
по адресу Большой пр. В. О, д. 91, от уплотнительной за�
стройки.

2005 г. правительством города здесь было разрешено
строительство многоэтажного офисного центра с под�

земным гаражом. При реализации проекта под угрозой раз�
рушения оказались бы близлежащие жилые дома, изменил�
ся бы исторический облик Большого проспекта, в угоду ком�
мерческому строительству должен был исчезнуть сквер.
Многочисленные обращения граждан в судебные органы,
к чиновникам районного и городского масштаба услыша�
ны не были. Порой данный адрес напоминал поле боевых
действий, что неоднократно освещалось в СМИ.

Только благодаря вмешательству депутата ЗакСа СПб
Алексея Ковалева (фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ»), который с самого начала принимал живое участие
в разрешении проблемы, дело сдвинулось с мертвой точки.
При тесном взаимодействии инициативной группы с мест�
ным отделением «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» в Васи�
леостровском районе, при поддержке депутата ЗакСа СПб
А. Ковалева и депутата муниципального образования «Га�
вань» Н. Вавилиной (председателя местного отделения
партии) жители дома отстояли свое конституционное пра�
во на достойное существование. Восьмого апреля на засе�
дании Комитета по строительству было принято решение,
удовлетворяющее их требованиям: строительства не будет.

Соб. инф.

Победа после четырехлетнего
противостояния
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(Окончание. Начало на стр. 1)
Смею предположить: после того, что они испытали в этот

день на избирательных участках, многие из них нуждались в
реальной медпомощи. В этом меня убедил услышанный на ле"
стнице диалог. Председатель какой"то комиссии вышел из От"
дела здравоохранения с фразой «Хватит меня лечить!», как
вдруг дверь за ним резко открылась и женщина отнюдь не в
белом халате властным голосом потребовала, чтобы он вер"
нулся, так как у него плохие результаты (наверное, давление
ниже «нормы»).

А у сводной таблицы, куда приходящие из участковых из"
бирательных комиссий вписывали результаты выборов, слы"
шу высказывания: «Вон, посмотри, как у людей. А мы на своем
участке перестарались. Надо было бы меньше…» А чего «мень"
ше»? Но самое интересное ждало меня впереди!

Путиловский прорыв
В ТИК № 7, куда я первоначально пришел, работа про"

текала в четко отлаженном ритме: не было суеты, каждый
знал, что ему делать, и если бы не долгие «медицинские про"
цедуры» для председателей участковых комиссий в Отде"

СОБЫТИЯ/НОВОСТИ

О чем не хотелось бы вспоминать…
ле здравоохранения, работа по сбору документов была бы
очень быстро завершена. Напротив, в ТИК № 3 — сплошная
суета, никак не сходились результаты. Председатель участ"
ковой избирательной комиссии с Кировского завода жало"
вался: в Отделе здравоохранения сказали, что ему с такими
результатами надо срочно «лечиться». На мой вопрос, где
он так перетрудился, отвечал: «На Кировском заводе вы"
боры проводил». Люди работают в воскресенье на непре"
рывном производстве и хотят проголосовать — выполнить
свой гражданский долг. Но почему знаменитого Путиловс"
кого не оказалось в таблице, подготовленной секретарем
ТИК № 3 для регистрации приходящих? Его пришлось впи"
сывать от руки.

Не оказалось в этом списке и двух других производствен"
ных участков: «Красного химика» и стройплощадки в Урю"
пинском переулке. Наверное, страшная тайна: эти участки не
указали даже в газете «Нарвская Застава», где публиковались
сведения об избирательных участках!.. Непонятно только, чем
хуже работники «Северной верфи», ТЭЦ № 14 или ДСК № 3?
Почему рабочий люд на этих объектах лишили права голосо"
вать по месту работы?

В фокусе «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»

Восстанавливая законность,
укрепляем основы государственности России
Существует известное
утверждение, что полити�
ка — это концентрирован�
ная экономика и, стало быть,
одно должно поддерживать
другое. Однако взаимодей�
ствие политики и бизнеса мо�
жет порой принимать весьма
причудливые формы. Ярким
примером стала ситуация,
сложившаяся на петербург�
ском рынке наружной рек�
ламы, когда в ходе пред�
выборной кампании 2007
года была поставлена под
угрозу деятельность одного
из питерских рекламных
агентств — ООО «Талер».

еприятности у «Та"
лера» начались в
мае 2007 года, когда
городской Комитет
по печати обязал в
принудительном

порядке демонтировать 5 при"
надлежащих агентству ре"
кламных конструкций на
Московском проспекте. Де"
монтажу должны были под"
вергнуться рекламоносители
с изображением лидера пар"
тии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС"
СИЯ» Сергея Миронова и сло"
ганом «Человек труда, мы —
вместе!». Однако, благодаря
вмешательству представите"
лей правопорядка, компания
приостановила демонтаж на
Московском пр. и получила в
суде обеспечительные меры.

В течение лета 2007"го в ад"
рес ООО «Талер» поступила
целая серия предписаний о де"
монтаже, несколько конструк"
ций под покровом ночи  были
уничтожены неизвестными
бригадами, причем, по стран"
ному стечению обстоятельств,
на всех демонтированных щи"
тах была размещена реклама
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОС"
СИИ». «Наша компания ста"
ла заложником конкурентной
политической борьбы», — за"

19 апреля 2008 года ис�
полнилось 60 лет Борису
Леонидовичу Киселеву —
депутату Законодатель�
ного собрания Санкт�Пе�
тербурга, секретарю бю�
ро Совета регионального
отделения Политической
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ: РОДИНА/ПЕН�
С И О Н Е Р Ы / Ж И З Н Ь » ,
председателю Совета
МО в Пушкинском районе
Санкт�Петербурга.

Уважаемый Борис Леонидович!
Примите искренние поздравления по случаю 60"летнего

юбилея!
Ваши профессионализм, опыт, жизненная энергия и за"

мечательные человеческие качества заслуженно снискали
уважение к Вам со стороны Ваших коллег в Законодатель"
ном собрании Санкт"Петербурга и жителей Пушкинского
района Санкт"Петербурга.

Желаю Вам новых достижений в Вашей ответственной
и важной деятельности, здоровья, долголетия, семейного
счастья и благополучия. Пусть увенчаются успехом все
Ваши добрые дела и начинания на благо Санкт"Петербурга
и нашей великой России!

С уважением,
Председатель Совета Федерации ФС РФ,

Председатель Политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ: РОДИНА/ПЕНСИОНЕРЫ/ЖИЗНЬ» С.М. Миронов

С юбилеем!

Утверждено положение о Все�
российском Социалисти�
ческом женском движении
«Калина». Руководителем
движения назначена член
Совета петербургского от�
деления «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ» Лора ВЕЛИКАЯ.

В кратком интервью наше"
му корреспонденту руково"
дитель «Калины» пояснила:
«Всероссийское социалисти"
ческое женское движение
«Калина» создано как пред"
ставительство Социнтерна
СНГ по просветительской де"

ятельности в Российской Федерации. Основные задачи дви"
жения — консолидация женских политических сил на нрав"
ственном основании против коррупции, организованной
преступности и терроризма; формирование нравственного
женского корпуса в органах государственной власти и мест"
ного самоуправления.

Задачи у нас серьезные, и название «Калина» (растение,
исстари служившее на Руси символом красоты и любви) ни
в коей мере не позволяет рассчитывать на то, что мы в сво"
ей работе проявим слабость, хрупкость и беззащитность.
Скорее наоборот — именно эти характерные для женщин
качества мы намерены употребить на то, чтобы наше дви"
жение работало на главную идею: построение социального
государства Российской Федерации».

«Калина» гнуться
не будет

В Санкт�Петербурге со�
здано региональное от�
деление Общероссий�
ской общественной орга�
низации «Союз сторонни�
ков Политической партии
“СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ: РОДИНА/ ПЕНСИО�
НЕРЫ/ ЖИЗНЬ”». Избра�
ны Палата представите�
лей и Контрольно�ревизи�
онная комиссия отделе�
ния. Возглавил санкт�пе�
тербургский СССР (тако�
во краткое наименова�
ние организации) Ген�
надий Владимирович
БОЛДЫРЕВ.

Многозначная аббревиатура «СССР» вызывает у мно"
гих вопросы: что за организация, какие цели преследует, не
призывает ли к возврату в коммунистическое прошлое?..

В Уставе этой организации сказано: Союз создан в целях
привлечения общественных объединений и граждан РФ
в число сторонников Политической партии «СПРАВЕД"
ЛИВАЯ РОССИЯ». Направления деятельности — содей"
ствие реализации целей и задач «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС"
СИИ», расширение социальной базы партии.

На заседании Общественного совета Палаты представи"
телей «СССР» 18 февраля с. г. лидер партии Сергей Миро"
нов заявил: «Внутренние проблемы страны, равно как
и международная обстановка, ставят перед нашей партией
новые задачи. Мы заинтересованы в массовой организации,
с помощью которой сможем опираться на самые широкие
слои населения». Такой организацией, уверен С.М. Миро"
нов, является Союз сторонников «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ».

Подробные консультации о членстве в Союзе сторон�
ников «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» можно получить
по адресу: Санкт�Петербург, ул. Рубинштейна, 20.

СССР. Другой СССР

Представители фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Законодательном собрании Петербурга Анатолий Косте"
рев и Анатолий Башкирев, откликнувшись на инициативу
«100 добрых дел», посвященную 100"летию со дня кончины
Иоанна Кронштадтского, пожертвовали деньги для написа"
ния 29 икон в иконостас собора Владимирской Божией Ма"
тери г. Кронштадта. Есть предание, что с духовного возрож"
дения Кронштадта начнется возрождение России.

Справедливое
возрождение

В ТИК № 3 «переплюнули» самого Чичикова, создав три
виртуальных участка с 6500 избирателей. Явка в день выбо"
ров там была 99,9 %, и почти все проголосовали за Д.А. Мед"
ведева (99,9 %). Такой красивый ход резко улучшил резуль"
тат в Кировском районе. Но я сильно сомневаюсь, что это
нужно Дмитрию Анатольевичу, который требует от своих
подчиненных реальной информации.

В Китае, чтобы покончить с приписками и «прогибами»,
отправляли лживых чиновников на сельхозработы — пешком,
в одной рубахе и с одной рисовой лепешкой. Сразу появилась
реальная картина в экономике! А у нас пока пыль в глаза, по"
траченные на ветер деньги и тихое хихиканье за углом: мол,
как мы их «сделали». Кого сделали?

Пусть каждый читатель сам ищет ответ на этот вопрос. А я,
когда в конце апреля поеду в Москву на встречу с Дмитрием
Анатольевичем, постараюсь рассказать ему, как его дискреди"
тируют. Жаль, что такие простые вопросы для решения тре"
буют «удара кнута». Но Президент просил помогать ему, и мы
должны откликнуться на его просьбу, если хотим, чтобы он
улучшил нашу жизнь.

По материалам газеты «АВТОВСКИЕ ВЕДОМОСТИ»

РЕТРОСПЕКТИВА

Н
явил тогда президент «Тале"
ра» Михаил Пационко.

После мартовских выборов
2007 года в Законодательное
Собрание представители «Та"
лера» были вызваны в Смоль"
ный, где им было прямо ска"
зано, что за размещение рек"
ламы «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ» компания попала
в «черный список» Комитета
по печати. Дальнейший ход
событий не позволил усом"
ниться в намерениях ответ"
ственных лиц, сделавших та"
кое заявление.

В ночь на 1 ноября 2007 года
в автобусном парке № 5 со"
трудникам «Талера» в на"
рушение подписанных ранее
договоров был закрыт доступ
на территорию парка и за"
прещена расклейка агитаци"
онных рекламных матери"
алов Политической партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС"
СИЯ». В это же время на ав"
топредприятии на Бухарест"

ской ул., 18, были задержаны
несколько человек, снимавших
с автобусов и уничтожавших
рекламные агитационные ма"
териалы партии «СПРАВЕД"
ЛИВАЯ РОССИЯ».

На следующий день в офи"
се «Талера» сотрудники Управ"
ления по борьбе с налоговы"
ми преступлениями ГУВД
Петербурга и Ленобласти
произвели проверку предпри"
ятия, в результате которой
были изъяты копии учреди"
тельных документов, печать
организации, бухгалтерская
информация с сервера и дру"
гие документы. При попыт"
ках выяснить, на каком осно"
вании «Талер» подвергается
такой всесторонней проверке,
Михаил Пационко получил
невразумительный ответ о
какой"то поступившей в про"
веряющие органы оператив"
ной информации.

Отметим, что к этому време"
ни Михаил Пационко являл"

ся не только членом «СПРА"
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ», но
и кандидатом от партии в депу"
таты Госдумы пятого созыва.
«Можно было бы все события
тех суток считать случайным
стечением обстоятельств, если
бы не тогдашняя предвыбор"
ная кампания», — уверен Ми"
хаил Владимирович.

Арбитражный суд Санкт"
Петербурга и Ленинградской
области признал незаконны"
ми действия Комитета по пе"
чати по досрочному расторже"
нию договоров о размещении
на Московском проспекте

рекламных носителей компа"
нии; проверки «Талера» не
подтвердили никаких серьез"
ных нарушений, а Михаил
Пационко стал членом Цен"
трального Совета и первым
заместителем председателя
регионального отделения
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ». Ему поручено ку"
рировать вопросы развития
малого и среднего бизнеса и
взаимодействовать со СМИ.

Можно было бы сказать,
что справедливость востор"
жествовала, однако история
получила свое продолжение.

Уже на следующий день по"
сле партийной конференции
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОС"

ганов демонтаж рекламоно"
сителя был остановлен.

Создавшуюся ситуацию
Михаил Пационко рассматри"
вает прежде всего с позиции
лица, ответственного за реали"
зацию программы партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС"
СИЯ» по защите интересов
представителей малого и
среднего бизнеса в регионе.
По его мнению, основание, ко"
торое упоминается в «Пред"
писаниях на демонтаж рек"
ламных конструкций», отно"
сится к Закону о рекламе от
2006 года и не может распро"
страняться на конструкции,
установленные до выхода но"
вого закона. Выдавая неза"
конные предписания, Коми"
тет по печати не только идет
вразрез с курсом Президента
по поддержке малого и сред"
него предпринимательства,
но и нарушает сразу несколь"
ко действующих законов Рос"
сийской Федерации:

1. Закон о рекламе от 2006
года — ст. 19;

2. Гражданский кодекс РФ
в части незаконной ликвида"
ции частной собственности
без решений суда и исполни"
тельного производства;

3. Ст. 35 ч. 3 Конституции
РФ («никто не может быть
лишен своего имущества ина"
че как по решению суда»).

Михаил Пационко заявил,
что «петербургское отделе"
ние партии “СПРАВЕДЛИ"
ВАЯ РОССИЯ” будет вся"
чески содействовать разви"
тию малого и среднего бизне"
са в регионе, направляя реше"
ние любого спорного вопро"
са в правовое поле. Восста"
навливая законность и гаран"
тируя конституционные пра"
ва граждан, мы не только воз"
вращаем веру в справедли"
вость, но и укрепляем основы
государственности Россий"
ской Федерации».

Юрий ДМИТРИЕВ

Городской бюджет на ны�
нешний год будет еще раз
откорректирован — конеч�
но, как говорят, «в сторону
увеличения». Его расходы
вырастут еще на 20,5 млрд
рублей и достигнут почти
363 миллиардов. Город бо�
гатеет, мы постоянно слы�
шим о больших экономиче�
ских успехах… Вот только
многие горожане этого не
чувствуют. На них процвета�
ние почему�то не распро�
страняется.

чего начался 2008
год? Известно: с рос"
та инфляции, с кото"
рой власти явно не
справляются, с роста
коммунальных тари"

фов и платы за проезд в обще"
ственном транспорте. Целесо"
образно было бы бросить все
«бюджетные силы» на то, что"
бы сгладить последствия про"
исходящего, хотя бы для ма"
лоимущих граждан. Ничего
подобного: никаких попыток
такого рода! Чего уж проще:
примите предложение, с кото"
рым в прошлом году не раз
выступала фракция «СПРА"
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в
ЗакСе: снизьте с 18 % до 10 %

Философия нищеты

предельно допустимую долю
расходов граждан на кварт"
плату. Это реально поможет
малоимущим, тем, для кого
инфляция и рост тарифов пре"
вышают рост пенсий. Но ни
звука о том, что при таких ог"
ромных средствах, имеющих"
ся в бюджете, можно было бы
наконец реализовать эту идею,
до граждан не доносится.

В прошлом году чиновни"
ки и депутатское большин"
ство в Законодательном со"
брании («Единая Россия» и

ЛДПР) объясняли, что на это
нет денег. Денег требовалось
не так и много — всего 1,65 млрд
рублей. Их якобы «не на"
шли». Зато «нашли» на стро"
ительство «Охта"центра»: по"
чти 3 млрд рублей в год. Те"
перь выясняется, что бюджет
вырастет еще на 20 млрд руб"
лей. Неужели и теперь будет
«не найти» денег, неужели и
теперь малоимущие горожане
по"прежнему будут тратить
почти пятую часть своих до"
ходов на квартплату? Есть ли

совесть у тех, кто противится
предложению о снижении
этой доли и о праве малоиму"
щих получить дотации от го"
рода? Или они руководству"
ются «философией нище"
ты» — для других, заметим, не
для себя, сами они живут от"
нюдь не в бедности…

К глубокому сожалению,
эта же «философия нищеты»
применяется и по отношению
к многим другим горожанам,
на чьей повседневной жизни
никак не отражаются объявля"
емые экономические успехи.

До сих пор, несмотря на
многократные обращения пи"
терских депутатов «наверх»,
не решены вопросы с предо"
ставлением права на получе"
ние второй пенсии (не только
трудовой пенсии по старости,
но и государственной пенсии
по инвалидности) ветеранам
последнего призыва Великой
Отечественной войны, труже"
никам тыла, бывшим узникам
фашистских концлагерей.
Видимо, большинство депута"
тов в федеральном парламен"
те считает эти задачи не очень
актуальными.

А в Петербурге — к вопию"
щему стыду властей — идут

судебные процессы, где чи"
новники военкоматов и отде"
лов социальной защиты дела"
ют все, чтобы снизить выпла"
ты и компенсации для ветера"
нов. В одних судах представи"
тели военкомата «доказыва"
ют», что бывшие курсанты
военно"морских подготови"
тельных училищ, которые не"
сли строевую службу, носили
личное оружие и подчиня"
лись воинским уставам, яко"
бы не состояли на военной
службе. 16"17"летние маль"
чишки, во время Великой
Отечественной поступившие
в училища, чтобы защищать
свою страну, теперь, через 60
лет, объявляются не имеющи"
ми права на статус участни"
ков войны! А настаивают на
этом в судах офицеры военко"
матов, которые еще не роди"
лись, когда бывшие мальчиш"
ки, а затем — капитаны перво"
го и второго ранга уже закон"
чили свою многолетнюю во"
енную службу. Этих бывших
курсантов «подготовитель"
ных училищ» сегодня оста"
лось всего"то 180 человек на
всю огромную Россию. Но и
на них государство пытается
«экономить». Ни в коем слу"

чае нельзя дать им право по"
лучать «лишние» 500 рублей
в месяц как участникам вой"
ны. Это слишком разоритель"
ная операция для бюджета…

И еще государство всеми
силами пытается «экономить»
на «чернобыльцах». Десять
лет назад они платили за квар"
тиру в 34 раза меньше, чем сей"
час, а выплаты им за эти годы
стали больше только в 6 раз.
И государство полагает, что
больше им и не положено.

И так, как ни печально —
почти во всем. Мизерные пен"
сии на фоне процветающей
экономики. Зарплаты «бюд"
жетников», которые не идут
ни в какое сравнение с зар"
платами и «социальными па"
кетами» чиновников. Соци"
альное жилье от государства,
которого можно ждать деся"
тилетиями и не дождаться…

Богатая страна — это не
страна, где много денег в бюд"
жете и растет валовой нацио"
нальный продукт. Богатая
страна — это страна, где никто
может не бояться жизни в ни"
щете. Но это — философия,
которая еще недоступна на"
шим властям.

Михаил КРАВЧЕНКО
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ОТКРЫТЫЕ ВОПРОСЫ

ПРОТИВОСТОЯНИЕ

СИИ» и вступления Михаи"
ла Пационко в должность (а это
был уже февраль 2008"го) Ко"
митет по печати Санкт"Пе"
тербурга направил в адрес
ООО «Талер» пачку «Пред"
писаний о демонтаже реклам"
ных конструкций». Не двух
или восьми, как другим опе"
раторам, а 77"ми!

14 апреля была предприня"
та попытка демонтажа наруж"
ной рекламы на Ждановской
набережной, однако у рабо"
чих не оказалось необходи"
мых документов, и при помо"
щи правоохранительных ор"

Незаконный демонтаж рекламоносителей ООО «Талер»
на Лиговском проспекте

Президент компании Михаил Пационко дает пресс�
конференцию по поводу беспрецедентных действий
властей
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В кино и на театральной сце�
не актер Юрий Кузнецов
прожил сотни жизней: он и
всенародно любимый Мухо�
мор из сериала «Улицы раз�
битых фонарей», и трога�
тельный немец из фильма
«Брат», и азартный исследо�
ватель особенностей нацио�
нальной охоты и рыбалки.

се его герои простые,
но не простецкие, ду�
шевные, но не равно�
душные. Это настоя�
щие русские мужич�
ки, которые звезд с

неба не хватают, зато крепко
знают свое дело и многое по�
нимают «про жизнь». Таков и
сам Юрий Александрович —
в жизни человек скромный,
семейный и очень занятой.

Сегодня он — долгождан�
ный собеседник нашей газеты.

– Юрий Александрович, не�
давно вы стали членом
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ». Чем было вызва�
но это решение?

– Наше общество — как хор,
это многоголосье. Захотелось,
чтобы и мой голос прозвучал
и был услышан. В политике не
хочу играть никаких ролей.
Мне этого в повседневности
хватает. Просто пытаюсь не
быть равнодушным, стараюсь
что�то менять в жизни своей
любимой страны, а не просто
«быть лицом». Я чувствую, что
могу и должен это сделать.
У меня есть силы, есть здравые
мысли и главное — желание.

– С какими несправедливо�
стями вас сталкивала
жизнь?

– Начинать с 1917 года?
(Смеется).

– Нет. Лучше что�нибудь из
личного опыта…

– Вообще�то я не привык
ворчать и скрипеть. Считаю,
что человек — сам кузнец сво�
его счастья. Тем более — Куз�
нецов! (Смеется). Есть такая
мудрость: сделай все что мо�
жешь, а в остальном положись
на судьбу. Я именно так и
живу, поэтому считаю себя
счастливым человеком. А ес�
ли что�то не устраивает —
надо просто больше трудить�
ся, и все получится.

– А если посмотреть на си�
туацию в стране пошире…
Что бы хотелось изменить?

– Больно, что мы редко
вспоминаем о ветеранах, кото�
рых с каждым годом стано�

Юрий Кузнецов:
«Любовь — слово доказательное»

вится все меньше. Скоро 9 мая,
и опять будет щемить сердце
от благодарности и огромного
чувства вины перед нашими
стариками. Вообще, не умеем
мы ценить людей при жизни.
Вот что обидно! У молодежи
нашей тоже столько новых на�
пастей: наркотики, безработи�
ца, плохая экология, стрессы…
У меня самого трое детей: доч�
ка Сашенька, которой только
12 лет, взрослая дочка Наташа
и сын жены от первого брака —
Лешенька. Он в Москве живет.
Хотелось бы оградить их от
бед. Хоть немного изменить
сегодня к лучшему мир, в ко�
тором они будут жить завтра.

– Юрий Александрович, а
остается ли у вас время на
семью? Ведь вы сегодня
один из самых востребо�
ванных актеров страны.
Наверное, дома нечасто
бываете?

– При первой же возмож�
ности спешу�лечу домой, в
Петербург. Где бы я ни был.

Очень скучаю. Когда Сашень�
ка была маленькая, мы всей
семьей ездили на съемки. Сей�
час спасает телефон.

Мама у меня в Абакане. Ей
много лет. Каждый день звоню
ей по нескольку раз. Говорим
обо всем — о погоде, о родных,
о работе… Казалось бы, мело�
чи, но от них на душе тепло.

– А где сейчас снимаетесь?
– В Суздале. С февраля ре�

жиссер Павел Лунгин снима�
ет там фильм «Иван Грозный».
Собрался удивительный ак�
терский ансамбль: Олег Ян�
ковский, Петр Мамонов, Саша
Домогаров… Замечательный
круг для труда и общения. Я в
этом фильме играю… Малюту
Скуратова. Страшная, конеч�
но, роль, но, если разобраться,
Малюта Скуратов — первый
человек, возглавлявший при
царе силовую структуру. Это
потрясающе интересная лич�
ность, а не мясник. Еще Карам�
зин о нем говорил, что палач
палачу рознь.

– Получается, что это еще
один образ «служивого», ко�
торых на вашем счету, если
не ошибаюсь, уже более
двадцати. Иногда возника�
ет чувство, что вы родились
в милицейской форме, на�
столько вы в этом амплуа
органичны. Откуда это?

– Из семьи. Мой отец был
офицер милиции. И прослу�
жил всю жизнь. Его товарищи
по работе постоянно бывали
у нас дома. Так что милицей�
скую службу, можно сказать,
знаю не понаслышке.

– А почему не пошли по сто�
пам отца?

– Еще в школе увлекся те�
атром. Однажды, по просьбе
одноклассников, зарыдал. Ре�
бятам понравилось. Были
бурные аплодисменты. Мне
понравилось. Я пошел и запи�
сался в школьный драмкру�
жок. А когда пришла пора
определяться в жизни, понял,
что ничего другого делать не
умею и не хочу. Поступил и

закончил театральный во
Владивостоке, довольно дол�
го проработал на местной сце�
не. Потом еще были театры
Омска и Хабаровска. И нако�
нец — Театр комедии им. Аки�
мова в Петербурге.

– А в кино сразу начали сни�
маться?

– Нет. В кино я пришел уже
в солидном возрасте — 37 лет.
В начале 80�х сыграл роль
Фоменко в киноповести Се�
мена Арановича «Торпедо�
носцы» и начальника райот�
дела милиции в фильме Алек�
сея Германа «Мой друг Иван
Лапшин». Тогда, кстати, мне
впервые пригодилось знание
милицейской жизни!

– А к образу Мухомора как
относитесь? Не обидно, что
вас часто ассоциируют
именно с этой творческой
работой?

– Нет, конечно. Хотя попу�
лярность — штука странная.
Иногда люди на улице подхо�
дят, просят автограф. Говорят,
что я их любимый актер, а фа�
милию мою вспомнить не мо�
гут. Мухомором называют
часто. Но я не обижаюсь. Яр�
кий, видимо, образ получил�
ся. Это тоже достижение. Но
в жизни я — не Мухомор. По�
прошу это учесть (смеется).

– А какой вы в жизни?
– Другой. Книги люблю

читать. Но в последнее время
чтение мое стало избиратель�
ным. Этого требует профес�
сия. К новой роли Малюты,
например, полгода читал все,
что было доступно и даже не�
доступно (многие книги мне
друзья пересылали по Интер�
нету). Без этого невозможно
погрузиться в другую эпоху и
понять того, кем ты стано�
вишься в кино. Вообще в
книжном деле я гурман.
Сформировались определен�
ные интересы в литературе.
Читаю то, что надо, и то, что
люблю. За модой не гонюсь.

– С какими надеждами
смотрите в будущее?

– Я верю в то, что все в на�
ших силах. Мы можем сделать
нашу жизнь лучше. Каждый
на своем месте: своим добро�
совестным трудом, своей забо�
той о ближних, своими мечта�
ми и своей верой. Любовь —
слово доказательное. Оно
предметно. В том числе и лю�
бовь к родине. Нужно зани�
маться своим делом и не быть
равнодушным.

Беседовала
Ольга ВАЛЬСКАЯ

В

В феврале 2008 года созда�
но местное отделение партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:
РОДИНА/ПЕНСИОНЕРЫ/
ЖИЗНЬ» в Красногвардей�
ском районе Санкт�Петер�
бурга.

уководитель отделения
Надежда Тихонова давно

ведет работу в районе и не по�
наслышке знает о насущных
проблемах его жителей. При
ее активном участии были ре�
ализованы такие проекты, как
центры правовой помощи на�
селению «Закон и Справедли�
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«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Красногвардейском районе

вость» (совместный проект
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» и нотариусов
Санкт�Петербурга), разраба�
тывается программа перво�

очередных действий партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ» в Красногвардейском
районе Петербурга.

– Теперь, когда местное
отделение партии получило
официальный статус, — гово�
рит Надежда Геннадьевна, —
прием наших сограждан ве�
дется бесперебойно. Мы ждем
всех активных и неравнодуш�
ных петербуржцев и будем
рады новым предложениям
по реализации программы
партии на территории Красно�
гвардейского района.

Мы также продолжаем
традицию оказания правовой

помощи населению, поэтому
в отделении ведет прием ква�
лифицированный юрист. Не�
смотря на пока еще неболь�
шой срок нашей совместной
работы, удалось рассмотреть
более пятидесяти заявок; че�
тыре дела мы довели до рас�
смотрения в суде, где наш
юрист борется за права горо�
жан, обратившихся в партию
за помощью.

Консультацию юриста
можно получить по предвари�
тельной записи в часы работы
местного отделения партии
(см. таблицу ниже).

Кого готовим?

Руководитель старейшей
в Петербурге экологи�
ческой организации НВО
«Биоцентр» Евгений По�
пов и д. ф. н. профессор
Владимир Акимов пола�
гают, что разработанная
ими программа «Эколо�
гия и культура» может
стать основой для рабо�
ты партии «СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ» по экологи�
ческому воспитанию на�
селения России. В канун
III съезда партии, на ко�
тором будет рассмотрен
вопрос о проекте Про�
граммы партии в новой
редакции, авторы сочли
необходимым дать пояс�
нения.

высшей степени акту�
альное и перспективное

направление работы  с насе�
лением России подсказано
авторитетнейшими пред�
ставителями литературной
общественности Петербур�
га. Писатели�природолюбы
Ю. Рытхэу, А. Скоков,
Г. Ионин, Ю. Шесталов со�
вместно с авторами этой за�
метки обратились в конце
марта с. г. в региональное
отделение партии «СПРА�

Справедливороссы
должны «позеленеть»!

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» с
просьбой поддержать инициа�
тиву по проведению ежегодно�
го всероссийского конкурса
«Слово о природе России».
В рамках проекта можно было
бы издать тетралогию «Слово
о природе» — антологию луч�
ших поэтических, прозаиче�
ских, публицистических работ
классиков российской литера�
туры за последние 200 с лиш�
ним лет — от Ломоносова,
Державина, Пушкина до на�
стоящего времени. Послед�
ний, IV том сконцентрирует
лучшие произведения о при�
роде России, принадлежащие
перу современных авторов.

Крайне актуален также и
вопрос поддержки програм�
мы по изданию научно�попу�
лярной литературы.

Очень перспективным для
включения в партийную про�
грамму и актуальнейшим по
самой сути своей представля�
ется и проект «Экофото про�
тив наркомании». Сориенти�
рованный на детей и молодежь
проект базируется на исполь�
зовании новейших интерактив�
ных интернет�технологий. Для
успешной реализации проекта
необходимо всего лишь обес�

печить работоспособность
уже задействованного сайта
«Архив природы России»
(www.natura�archive.ru), кото�
рый является базовым для осу�
ществления интернет�контак�
тов с любителями природы
России.

Не вызывает сомнения, что
включение в программные
документы «СПРАВЕДЛИ�
ВОЙ РОССИИ» перечислен�
ных выше направлений эко�
лого�просветительской и орга�
низационной работы партии
будет встречено не только с
пониманием, но и с благодар�
ностью.

Акции и проекты «Эколо�
гия и культура», которые мы
предлагаем учесть при разра�
ботке партийной Программы,
апробированы на региональ�
ном уровне и подтвердили
свою высокую эффектив�
ность. Поэтому те из них, ко�
торые способны увлечь зна�
чительные массы населения,
хотелось бы рекомендовать
для включения в соответству�
ющие разделы Программы
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ».

Юрий Александрович с дочерью Александрой

ЕСТЬ МНЕНИЕ

ЕСТЬ МНЕНИЕ

СОБЫТИЯ/НОВОСТИ

Председатель Совета Фе�
дерации, лидер Партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
наделен еще одним —
совершенно особым — ста�
тусом: Сергей Миронов —
утвержденный Президен�
том России шеф�попечи�
тель всех кадет России.
Поэтому именно на него
возлагаются надежды на
содействие улучшению ка�
детского образования…

оссия имеет много�
летний опыт началь�
ной подготовки де�
тей к государствен�
ной службе (как к
военной, так и к

гражданской). Пажеский кор�
пус, кадетские корпуса в ста�
рой России, суворовские и на�
химовские училища, кадет�
ские корпуса в СССР подго�
товили тысячи юношей к го�
сударственной службе. Они
становились не только отлич�
ными офицерами, но и выда�
ющимися государственными
деятелями, учеными, писате�
лями, художниками, музы�
кантами.

В последние десятилетия
появились новые веяния в
кадетском образовании. Как
грибы стали расти кадетские
классы, школы, интернаты в
рамках системы общего обра�
зования, и даже частные. Все
они имеют военную форму
кадет, разнообразие специ�
альной подготовки, разные
сроки обучения, смешанную
систему комплектования
(кое�где принимают даже де�
вочек). На мой взгляд, госу�
дарственные органы образо�
вания должны установить
статус таких учреждений и,
главное, определить цели их
деятельности. Здесь, очевид�
но, есть определенные воз�
можности участия в борьбе с
детской беспризорностью.

Другой вопрос: как рефор�
мировать кадетские учрежде�
ния Министерства обороны
РФ и иных силовых мини�
стерств?

Сроки обучения уже опре�
деляются: 7 лет или 2 года.
А вот по целям обучения идут
споры. Есть сторонники под�
готовки ребят только для даль�
нейшего обучения в военных
вузах. Есть сторонники подго�
товки военных кадет к госу�
дарственной службе. Они счи�
тают, что кроме спецдисцип�
лин надо больше внимания

В процесс заинтересованного обсуждения Программы партии «СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» включилось огромное число самых разных специа�
листов. В том числе — в вопросах образования и воспитания подрастаю�
щего поколения. Ниже мы публикуем два письма, темы которых пред�
ставляются нам чрезвычайно интересными.

уделять общевоспитательной
работе, культуре, знанию сис�
темы управления на всех уров�
нях государства, информатике,
иностранным языкам.

Возникает вопрос — за
счет чего можно решить все
эти задачи? Конечно, за счет
некоторого пересмотра про�
грамм обучения. А для этого
надо предоставить право та�
кого пересмотра педагогиче�
ским советам, начальникам
училищ и корпусов.

Еще один вопрос — кадры.
Преподаватель «кадетки»
должен быть не только специ�
алистом своего предмета, но
и высокообразованным чело�
веком, олицетворением куль�
туры и интеллигентности.
Если стимулировать препо�
давательскую работу замет�
ным увеличением зарплаты,
хороших специалистов найти
будет несложно. Для офице�
ров�воспитателей обязателен
военный и педагогический
опыт. Стимулировать офице�
ров надо не только высоким

антипедагогических методов —
коллективных наказаний, ли�
шения увольнений для целых
подразделений, унижения че�
ловеческого достоинства,
грубости, непечатных выра�
жений и пр. Появилась тен�
денция к сокращению долж�
ности психологов или к за�
грузке их другими функция�
ми. Явно не у дел кое�где и
священнослужители, при�
крепленные к кадетским уч�
реждениям.

Четкое определение целей
и задач суворовских и нахи�
мовских училищ, кадетских
корпусов Министерства обо�
роны России поможет ре�
шить многие вопросы их
практической работы. Нема�
ло надежд возлагается при
этом на утвержденного Пре�
зидентом России шеф�попе�
чителя всех кадет Сергея Ми�
хайловича Миронова. Это за�
мечательный человек, с вели�
колепным образованием и
большим опытом работы. Он
много лет является членом

Р

окладом, но и возможностью
карьерного роста, особенно за
счет присвоения воинских
званий выше предусмотрен�
ных сегодня. Начальники
училищ и корпусов Мини�
стерства обороны должны
иметь звания генералов и ад�
миралов. Для мальчишек это
очень важно.

Огромная роль возлагает�
ся на заместителей начальни�
ков по воспитательной рабо�
те. Еще недавно на этих по�
стах были сильные, опытные,
хорошо образованные офице�
ры с погонами полковника.
Затем изменили штатную ка�
тегорию до подполковника, а
потом вообще стали уделять
воспитательной работе зна�
чительно меньше времени.
Нередки случаи применения
в воспитательной работе явно

Совета попечителей Санкт�
Петербургского суворовско�
го военного училища. Прини�
мает участие в работе Совета,
помогает училищу. Активное
участие в подготовке кадет�
ских реформ принимает и ге�
нерал�полковник Валерий
Леонидович Манилов —
один из руководителей аппа�
рата Совета Федерации.

Если мы хотим подготовить
и воспитать для государствен�
ной службы настоящих про�
фессионалов, патриотов, обра�
зованных, дисциплинирован�
ных, культурных людей, не на�
до жалеть на это сил и средств!

Профессор Академии
проблем безопасности,

обороны и правопорядка,
подполковник в отставке

Владимир СОКОЛОВ�
ХИТРОВО
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Приглашаем
на

первомайскую
демонстрацию!
Уважаемые члены пар�

тии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ», наши сторон�
ники и друзья!

Приглашаем вас при�
нять участие в празднич�
ном шествии, посвящен�
ном празднику Первомая, в
колонне нашей партии.

Все, кому близки инте�
ресы человека труда, при�
соединяйтесь к нам! Скуч�
но не будет!

Сбор колонны 1 мая в
10.00 на Лиговском про�
спекте у БКЗ «Октябрь�
ский».

МЕСТНЫЕ ОТДЕЛЕНИЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:
РОДИНА/ПЕНСИОНЕРЫ/ЖИЗНЬ» В РАЙОНАХ ГОРОДА

№п/п Район Адрес Часы приема Тел.

1. Василеостровский 8�921�964�04�02
2. Выборгский ул. Капитана Воронина, д. 2 вт. 1100�1600, пят. 1100�1600 292�88�14
3. Калининский ул. Академика Лебедева, д. 12�А, 1 эт. вт. 1100�2000, чт. 1200�1700 294�64�97
4. Кировский 970�38�78
5. Колпинский Колпино, ул. Карла Маркса, д. 13, чт. 1000�1700 461�46�98

каб. 16, 2 эт.
6. Красногвардейский Новочеркасский пр., д. 1, лит. А, 1 эт. пн. — пят. 1000�1700 224�95�21
7. Кронштадтский Кронштадт, пр. Ленина, 13, лит. А, пн. 1100�1800, вт. 1100�1500 311�71�81

оф. 323 ср. — пят. 1100�1800

 обед 1400�1500

8. Курортный Сестрорецк, наб. Перепада, д. 27�А  вт., чт., пят. 1100�1800 8�911�282�95�93
9. Невский Дальневосточный пр., д. 42, вт. 1000�1400, чт. 1400�1800 441�65�34

2�й эт., комн. 11
10. Петроградский Съезжинская ул., д. 13, лит. Б вт. 1700�2000, чт. 1100�1400 498�61�34
11. Петродворцовый Ломоносов, Ораниенбаумский пр., пн. — пят. 900�1730 423�01�03

д. 39, лит. Б
12. Приморский Комендантский пр., д. 27, корп. 1, пн. — пят. 1000�1800 306�28�15

лит. А, 1�й эт.
13. Пушкинский Пушкин, Московская ул., д. 55, офис 110 пн. — пят. 1500�1800 451�86�06
14. Фрунзенский ул. Турку, д. 19, корп. 2, кв. 2 пн. — пят. 1300�1900 360�44�31
15. Центральная ул. Рубинштейна, д. 20, 2�й этаж пн. — пят., 1400�1700 380�84�64,

общественная домофон 3В 713�23�92
приемная
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